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SIENDO IAS DIECISIETE HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DÍA VEINTIUNO DE SEPTIEMBRE DEL

AÑO DOS MIL DIECISÉIS, SE REUNIERON EN EL SAIÓN VILLAHERMOSA, RECINTO DESTINADO

PARA LA SESIÓN NÚMERO SEIS DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO,

TABASCO.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENAS TARDES COMPAÑEROS, Y...POR MOTIVO

OEL.,LAS SESIONES QUE SON GRABADAS Y QUE SON PRÁCTICAMENTE TAMBIÉN LLEVADAS DE

PROTOCOLO, DEBEMOS TENER MÍNIMO EL CINCUENTA POR CIENTO DE LA ASISTENCIA,

ENTONCES,,.EH...NOS HACEN FALTA TRES INTEGRANTES PARA PODER COMPLETAR A QUE

ESTEMOS SOBRADOS, EN LA SESIÓN... ORDINARIA DE-ESPERAMOS UN MOMENTITO PARA QUE

CONTINUEMOS CON LOS TRES INTEGRANTES E INICIAR LA SESIÓN. GRACIAS. LA BIENVENIDA

TODOS USTEDES.^ COMPAÑEROS VAMOS A EMPEZAR LA REUNIÓN POR ORDEN Y SIMPLE V

SENCILLAMENTE POR RESPETO A LA HORA QUE CONVOCAMOS, EH...NADA MAS VAM05 HACER

UN PEQUEÑO RESUMEN DE LAS COMISIONES COMO TAL V SI EXISTEN. ESTAS COMISIONES NO St

ESTÁN CERRANDO DEFINITIVAMENTE. ES HASTA LO QUE HEMO5 LOGRADO AHORITA TENER V SE

SEGUIRÁN SUMANDO GENTES. RECUERDEN QUE AL SER VEINTICINCO PERSONAS LAS QUE

CONFORMAMOS EL CONSEJO CIUDADANO, EN CADA REUNIÓN DEBEMOS TENER TRECE

PERSONAS COMO MÍNIMO EN LA REUNIÓN, POR LO TANTO AHORITA LO QUE VAMOS A SUGERIR

ES LEER LAS COMISIONES PRECISAMENTE LAS COMISIONES QUE YA ESTÁN PARA QUEDEN

GRABADAS COMO TAL. "AGUA VIVE V EL RESCATE DE CUERPOS LAGUNARES Y TURISMO"

TENEMOS COMO COORDINADOR ANA BEATRIZ PARIZOT WÓLTER. LOS INTEGRANTES DE ESTA

COMISIÓN SON: ANA BEATRIZ PARIZOT WÓLTER, ÓSCAR PALOMERA, PEDRO AGUSTÍN GUTIÉRREZ

SANTOS, GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, JAVIER ROSIQUE PALAVIGNI, EN ESTA COMISIÓN VA

ANA PARIZOT ESTÁ TRABAJANDO CON EL ARQUITECTO ROGELIO JIMÉNEZ Y PACO MARROQUÍ;

PRECISAMENTE EN UN PROGRAMA DE INIGATIVA PRfVADA V TAMBIÉN POR PARTE DEL

DESARROLLO AGROPECUARIO DE AQUÍ DEL MUNICIPIO DEL CENTRO. EL M.V.Z. ALEJANDRC

GARCÍA BADUY, YA TAMBIÉN ESTÁ HACIENDO UNA REVISIÓN CON UNA VINCULACIÓN Qul
HICIMOS CON LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE TABASCO V SE ESTÁ HACIENDO UNA REVISIÓN DE

LA CALIDAD DE AGUA DE TRES CUERPOS LAGUNARES CON EL FIN DE CONOCER SI ESTÁN EN LOS

LIMITE PERMISIBLES, TANTO DE PLOMO, COMO EN METALES PESADOS, INSECTICIDAS PARA QUE

SE PUEDA FOMENTAR LA PESCA EN ESTOS CUERPOS LAGUNARES. HAY UN PROVECTO YA QUE ES

DEL MUNICIPIO PRECISAMENTE PARA INCENTIVAR A TODAS ESTAS AGRUPACIONES PESQUERAS

QUE EXISTEN EN EL CENTRO. ES IMPORTANTE QUE ESTA COMISIÓN, PRECISAMENTE YA

TENGAMOS UNA VINCULACIÓN CON EL SECTOR PRIVADO COMO LO ESTÁ SUGIRIENDO LA

LICENCIADA ANA PARIZOT PARA PODER INCENTIVAR MAS ESTE RESCATE DE LAS LAGUNAS. Y LA

COORDINACIÓN DE BASURA TENEMOS A HUGO VILLA5EÑOR SALA V LOS INTEGRANTES DE ESTA

' CMISIÓN SON HUGO VlLLASEMm. DAVIO JESÚS GUTIÉRREZ LEÓN, JOSÉ ENRIQUE NADAL, JUAN

/JOSÉ GONZÁLEZ RIVERA V LftílRA VIOLETA HEREDIA ESCOBAR. EN LA COMISIÓN DE DESARROLLO
AGROPECUARIO, RA5TRO,SAN!DAq ALIMENTARIA, ÁREA FORESTAL Y PESCA. EL COORDINADOR
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ES PEDRO AGUSTÍN GUTIÉRREZ SANTOS V LOS INTEGRANTES APARTE DÉ PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS SON: MATÍAS LEÓN ANGLESH FELIPE DE JESÚS DE LA PEÑA RUÍZ, TERESA INÉS

GÓMEZ ABREU, GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, ÓSCAR PALOMERA, JAVIER ROSIQUE

PALAVICIN! V LAURA VIOLETA HEREDIA ESCOBAR, EN ESTE TEMA QUIERO MENCIONAR QUE YA

EXISTE UN PROVECTO QUE ESTÁN TRABAJANDO LOS GANADEROS, CON UN RASTRO MUNICIPAL,

SIN EMBARGO SE LE HIÍO UNA PETICIÓN POR PARTE DE UN SERVIDOR AL SEÑOR GOBERNADOR V

NOS OBSEQUIA EN DONACIÓN AL MUNICIPIO DEL CENTRO UN TERRENO DE SEIS PUNTO TRES

HEaÁREAS, LA CUAL ESTAMOS DÁNDOLE SEGUIMIENTO PARA QUE SE PUEDA REALIZAR AQUÍ EN

EL KILÓMETRO TRECE DE AQUÍ A MACUSPANA, PARA PODER REALIZAR UN RASTRO MUNICIPAL

QUE TANTO NOS HACE FALTA... KILOMETRO TRECE DE AQUÍ A CÁRDENAS, ES UN TERRENO QUE

TIENE CUATROCIENTOS TREINTA METROS PEGADO A LA CARRETERA DE AQUÍ A CÁRDENAS , VA

ESTA RELLENO, NO ES DE AHORITA, SI NO QUE YA TIENE TIEMPO ES COSA QUE TAMBIÉN NOS

PONGAMOS LAS PILAS PARA QUE NOS DEN LA DONACIÓN Y MEDIANTE UNA APP SE PUEDA UN

RASTRO NUEVO PORQUE SEGUIMOS CON LAS MATANZAS EN LOS PALOS EN LAS ZONAS

CONURBADA Y DEFINITIVAMENTE ES UN PROBLEMA OE SALUD. PARA EL ÁREA FORESTAL EXISTE

TAMBIÉN LA DONACIÓN TAMBIÉN DE ÁRBOLES Y LE PUEDA INCENTIVAR ESE TEMA PARA QUE

PODAMOS TENER UN DESARROLLO FORESTAL Y SUSTENTA0ILIDAD EN EL ESTAD0...EN EL

MUNICIPIO DE CENTRO. CULTURA V DEPORTE TENEMOS NADA MÁS A DOS PERSONAS: JOSÉ

IGNACIO RUBIO ¥ LAURA VIOLETA HEREDIA ESCOBAR. EN LA COMISIÓN DEL IMPLAN, RECUERDEN

QUE MENCIONAMOS QUE EL IMPLAN NO ERA SOLO EL DESARROLLO DE LA CIUDAD SINO DEBIERA

INCLUIRSE IMAGEN URBANA, PARQUES, USO DE ZONAS HABITACIÓNALES Y COMERCIO. AQUÍ

EXISTE^SOLO OJJE ES UN ÁREA MUY GRANDE. TENEMOS TRES COORDINADORES QUE ESTÁN

APUNTADOS: OLGA ADRIANA JIMÉNEZ CABRALES, DAVID GUTIÉRREZ LEÓN Y ALEJANDRO MANZUR

CASTELLANOS CREO QUE ES EL TEMA MÁS FUERTE QUE PODEMOS TENER COMO TAL V TENDRÍAN

QUE DIVIDIRSE EN SUB COMISIONES POR QUÉ NO VAN A PODER CON TODO EL PAQUETE,

DEFINITIVAMENTE ES BASTANTE AMBICIOSO ÉSTO. LOS INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN SON:

OLGA ADRIANA JIMÉNEZ CABRALES, ALEJANDRO MANZUR CASTELLANOS, DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, JORGE ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, MATÍAS LEÓN ANGLES, JUAN JOSÉ GONZÁLEZ

RIVERA, GERARDO ARMANDO PRIEGO ARDINES, HUGO VILLASEÑOR SALA, O5CAR RAFAEL GARZA

ADAME, DANIEL CAPETILLO VIDAL, PEDRO AGUSTÍN GUTIÉRREZ SANTOS, JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, JESÚS ANTONIO PEÑA GUTIÉRREZ, LAURA VIOLETA HEREDIA ESCOBAR, FELIPE DE JESÚS

DE LA PEÑA RUIZ, LIGIA DE CARMEN GRANADO GUTIÉRREZ, JORGE ALBERTO CÁMARA

DOMÍNGUEZ. EN ESTA REUNIÓN QUIERO HACER PÚBLICO UNA INVITACIÓN DE UNA VEZ PARA
QUFEMPIECEN A TRABAJAR ESTA COMISIÓN DE MANERA ACTIVA. NOS LLEGO UNA INVITACIÓN Y

LA CUAL ES EXTENSIVA PARA ESTA COMISIÓN, PARA QUE REPRESENTANTES QUE QUIERAN

ASISTIR ESTE LUNES QUE VIENE, VEINTISÉIS DE SEPTIEMBRE A LAS DOCE HORAS EN ESTE MISMO

SALÓNTPHECISAMENTE SE VA HACER LA PRESENTADOR DE LO QUE ES EL FAMOSO IMPLAN Y EN

•ij/MAROj DE ESTA SECCIÓN, SE NpMBRARA AL SECRETARIO TÉCNICO DEL CONSEJO CONSULTIVO

Y SE PRESENTARA EL PLAN DE 7RABW0 DEL INSTITUTO DE PLANEACIÓN PARA EL PERIODO DOS

MIL DlíffllSÉIS-DOS MIL DIECÍOCHO CONFORME SE ESTABLECE EN EL ORDEN DÍA QUE VAN
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ANEXAR ELLOS. ES EL MOMENTO DE INTEGRARNOS PRECISAMENTE EN ESTE PLAN ¥ BUENO

EMPEZAR HACER VALER EL REGLAMENTO Y LOS REGLAMENTOS QUE EMANEN DE ESTOS Y LA

POSIBILIDAD, EN UN DETERMINADO MOMENTO QUE SI ES NECESARIO QUE EL IMPLAN SIGA

INTEGRADO AL MUNICIPIO DEL CENTRO O ASÍ QUEREMOS QUE TENGA UNA CONTINUIDAD PERO

COMO UN ORGANISMO DECENTRALIZADÜ YA DEL MUNICIPIO. DESGRACIADAMENTE COMO ESTO

SE VIENE HEREDANDO DE TRIENIOS ANTERIORES YO CREO QUE ES LA PARTE QUE USTEDES... POR

ESO LES DIGO QUE LES VA A TOCAR UN TRABAJO BASTANTE ARDUO. ESTA INVITACIÓN VALE LA

PENA... QUE A LAS DOCE EN ESTE SALÓN. SI NOS GUSTARÍA QUE,.. SI VA HABLE CON EL

SECRETARIO PARTICULAR PARA QUE TENGAN SUS LUGARES YA ASIGNADOS, ENTONCES SI

PODEMOS SABER CUÁNTAS PERSONAS VAN A...UNQ, DOS, TRES, CUATRO, CINCO PERSONAS, SEIS

PERSONAS Y UN SERVIDOR, SIETE, MUY BIEN. ES A LAS DOCE. ENTONCES SERIAN: UNO, DOS, TRES,

CUATRO.., EXACTAMENTE, YO CREO QUE ES MÁS VIABLE, OLGUITA ¿TÚ SI VAS A ESTAR ACÁ?

ALEJANDRO, ¿ TÚ SI VAS A ESTAR ACÁ? ¿TÚ VAS A ESTAR AQUÍ? DAVID, TÚ TAMBIÉN...GERARDO,

TAMBIÉN. HUGO VILLASEÑOR.. ENRIQUE, SI TAMBIÉN YA LO PUSE TAMBIÉN, ENTONCES

TENEMOS...DON DANIEL CAPFTILLO, MUY BIEN^UNO, DOS, TRES, CUATRO, CINCO, SEIS, SIETE,

OCHO, NUEVE...NUEVE PERSONAS. CONFIRMO LOS QUE VAN A VENIR' OLGA ADRIANA JIMÉNEZ

CABRALES, ALEJANDRO MANZUR CASTELLANOS, DAVID JESÚS GUTIÉRREZ LEÓN, JORGE ALBERTO

cámara domínguez, gerardo armando priego ardines, hugo villaseñor sala, daniel

cápetelo vidal josé enrique nadal duhalt y un servidor. jesús antonio piña...ah!

entonces son deez, diez personas. yo creo que con diez personas es suficiente, ¿eh?

no es que yo los esté excluyendo, definitivamente... pero si es importante porquf

también es un evento que me supongo que va hacer extensivo también, el..esta

difícil.., la verdad que él estacionamiento ese oía si se pone en la mañanaren el de

liverpool si se puede. así es la verdad está saturada en las mañanas el

estacionamiento. bueno entonces tenemos el tema de seguredad, ia,.el

coordinador ahí es guillermo priego hernández, los integrantes son jesús antonio

pina gutiérrez, olga adriana jiménez cabftales, su servidor, gerardo armando priego

ardinfs, óscar rafael garza adame y teresa inés abreu gómez. les doy muy buenas

noticias en esta, eh... se acuerdan que mencionaba de un colonia prototipo segura,

esto ha continuado. nos reunimos con el fiscal y junto con luís arcadio hemos... y

un grupo dé personas ya tuvimos la asesoría de la gente de mérida...del tema de

seguridad publica ya también nos reunimos con el secretario de seguridad pública,

eh...y hay un avance enorme ya estamos en la definición de todo lo quf nos pidieron,

porque también la fiscalía se une a nuestro proyecto de ese colonia prototipo

segura, el único problema que... no es problema si somos objetivos, es que no nos

dijeron que no nada más es solo la zona de gaviotas sino también parte del centro

^e la ciudad, el centro histórico y todo hasta donde va hacer el mercado nuevo.

entonces esto implica que él'kíunjcipio de centro tiene que aportar más cámaras,

tien/qJe aportar más umÍdades motrices, mas motocicletas, y, pero bueno se va
HACER p/j UN C2 PRÁCTICAMENTE ÍTERO YA VA HABER UNA RESPUESTA RÁPIDA PORQUE
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TAMBIÉN VA...LA FISCALÍA SE UNE A ESTE PROVECTO V LA ATENCIÓN SE VA HACER EN

ESTE..XOMO UN...ES COMO UN^UN PROYECTO INTEGRAL A ESCALA, DE^MÁS GRANDE DE

CUALQUIERA DE LOS MUNICIPIOS QUE TENEMOS NOSOTROS.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: ESTÁN PARTICIPANDO LOS CUADRANTES. LOS CUADRANTES..,

. EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: LA GENTE DE MÉR1DA TRABAJA EL SISTEMA DE

CUADRANTE, ES LO MíSMO.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: ¿VA ESTÁ IMPLANTADO EL SISTEMA DÉ CUADRANTES EN EL CENTRO

HISTÓRICO DE VILLAHERMOSA? -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: RECORDEMOS QUE AL CONOCER,.. EL COMANDANTE

MIGUEL ÁNGEL MATAMOROS, HOY SECRETARIO DE SEGURIDAD PÚBLICA, AL CONOCER ESTE

PROVECTO ÉL NO IMPLEMENTO LOS CUADRANTES EN ESTA ZONA, PARA DEJARLOS

PRECISAMENTE PARA LOS NUEVO CADETES Y LAS GENTES QUE VAN A VENIR DE..,QUE NOS VAN

APOYAR EN LA LOGÍSTICA Y EN TODO LO QUE YA TIENEN, QUE SON LA GENTE QUE TIENE EL

COMADANTE SAIDÉN, ENRIQUE SAIDÉN EN MÉRlDA NOS LOS VAN A PRESTAR, ESPERO QUE NOS

LO PRESTEN. EL TRATO ES SEIS MESES, ESPERO QUE NOS LOS PRESTEN Y QUE LOS ENAMOREMOS

AQUÍ CON UNA TABASQUEÑA Y QUE LOS DEJEMOS AQUÍ YA. VERDADERAMENTE, ES UN PLAN

MÁS INTEGRAL QUIERO MENCIONARLES QUE YO NUNCA HUBIESE PENSADO Y CUANDO NOS

DIJERON: "OYE, ¿PORQUE USTEDES NO PIENSAN EN LANCHAS? —

-----EL CONSEJERO CIUDADANO OEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NAO;

DUHALT, EXPRESÓ: ¿EN QUÉ?

El PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: EN LANCHAS. "SI USTEDES TIENEN EL RIO Y ESTÁN

EN LOS DOS LADOS DEL MARGEN CUALQUIER INDIVIDUO SALE Y SE TIRA AL RIO Y TRATA DE

EVADIR LA JUSTICIA" Y BUENO, HASTA DOS LANCHAS ESTÁN DENTRO DEL PROVECTO, COSA QUE

YO JAMÁS HABÍA VISTO EN...

¿—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZiJft CASTELLANOS, EXPRESÓLA EXISTIÓ, ACUÉRDATE QUE HABÍA UNA ÉSTACfÓN EN

GAVÍOTAS NORTE, HABÍAN DE POÜCÍA, ÜUF CAMINABAN EN EL ftlO. TENÍAN DIEZ LANCHAS CON

IS MOTARES V ELLOS VIGILABAN EL ftiO. ESTOY HABLANDO DE HACE VEINTE AÑOS. DE AHÍ
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ESTUVO MUCHÍSIMOS AÑOS ESTA ESTACIÓN HASTA QUE LA ELIMINARON.

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUU.LÉRMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: EFECTIVAMENTE, INCLUSIVE HAY UN

DESTACAMENTO DE UNAS LANCHAS QUE TIENEN EN GAVIOTAS, EH..JODAVÍA V AHÍ VEO LAS

LANCHAS PERO CERO MOTORES V NO VEO ACCIÓN, ESTO EN ESTE CASO SE VA INTEGRAR COMO

TAL VALDRÍA, ... FEDERICO, BUENAS TARDES...Y BUENOH PRÁCTICAMENTE ESTE TEMA VA NADA

MÁS SE VA PRESENTAR AHORITA VA LOS ÚLTIMOS DETALLES...HABLANDO DE NÚMEROS V YA CON

ESTO, NOSOTROS PODEMOS DECIR QUE ESE PROYECTO SE ECHA ANDAR. YA TENEMOS..HASTA

INCLUSIVE VAN A DARNOS SETENTA CADETES, VAN A LLEGAR A CIENTO TREINTA CADETES.

QUIERO DECIRLES QUE TODA ESA ÁREA SE ESTÁ MANEJANDO CON UN NÚMERO QUE NO

REBASABA CATORCE... POLICÍAS Y AHORA VAN A HABER CIENTO TREINTA POLICÍAS. YO CREO QUE

SI ES UN BUEN PROYECTO Y RECORDEMOS QUE ESA SEGURIDAD OE JUSTICIA TAMBIÉN SE ESTÁN

TRABAJANDO MUCHO TODAVÍA EN VARIOS TEMAS. ASÍ QUE EL TEMA DE CUADRANTES ES LO

MISMO QUE SE VA APLICAR ACÁ IGUAL. BUENO, EK..DENTRO DE LOS^-DE LAS COMISIONES,

PRÁCTICAMENTE YO QUISIERA QUE..,NO SER EL ÚNICO QUE TOME LA PALABRA SINO HACERLA

EJCTENSIVA PARA TODOS USTEDES, OE ENRIQUECER ESTAS COMISIONES Y YA IR DEFINIÉNDOLO

QUE USTEDES VAYAN DEFINIENDO LO QUE...PEDIRLE LA AYUDA A ADJANI, PARA QUE SE PUEDAN

REUNIR YA Y TENGAN LA AUTONOMÍA, CADA UNA DE LAS COMISIONES CON LAS AUTORIDADES

QUE TENGAN QUE JUNTARSE Y NOSOTROS SER LOS FACILITADORES -PRECISAMENTE PARA QUE

ESAS REUNIONES DE TRABAJO DE USTEDES SE PUEDAN DAR COMO TAL. ¿ALGUIEN TIENE EL

DESEO DE TOMAR LA PALABRA?

-—el consejero ciudadano del municipio de centro, tabasco pedro agustín

gutiérrez santos, expresó: buenas tardes.,. estamos hablando de seguridad en base

a fomentar los cuadrantes y apoyar los cuadrantes yo quiero e>tternar algo que

estamos viendo últimamente, sobre las lagunas, que hay una comisión que por ahí

colaboramos con los demás. nos preocupa mucho la seguridad de las casas que

están a las orillas de las lagunas. tenemos una serie de seudo- pescadores, que en

primer lugar está prohibido pescar solamente con anzuelo, no con tarraya ni

mucho menos con paño. entonces están utilizando los paños y están poniendo lo5

paños, pues casi di lado a lado de las lagunas. eso está acabando con un

ecosistema, pero ese creo que es el principal pretexto, porque todo lqs días pasan

los pescadores en ladrilla viendo que casas están vacías, y podemos hoy denunciar

varias casas que están vacías y que van a ver los cerros de espina de pescado y

escama que hacen su función de pescar pero lo que nos preocupan es que las casas

aledañas están observando quj£n está y han estado robando en varias de las casas

torces estamos cuidándolas calles pero no estamos cuidando las orillas de las

,gu¿as ni los ríos. ojalónos tomen en cuenta eso porque hace años había una
poliJa o un grupo de gantes que tenían unas lanchitas y ahí andaban; no lo
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CORRlGIERON PERO AHUYENTARON. AVERIGUANDO UN POQUITO MÁS NOS DICEN QUE LA ÚNICA

GENTE QUE PUEDE INTERVENIR PARA Q.UE ESTOS SEÑORE5 NO HAGAN SU FUNCIÓN DE PESCA, ES

LA SEMARNAT, ESTE...ENTONCES YO CREO QUE POR AHÍ VAMOS A NECESITAR APOYO DE USTEDES

PARA QUE HAGAMOS EN LA COMISIÓN UNA VISITA A LA GENTE DE SERMANAT Y QUE NOS DIGAN

QUE VA PASAR, PORQUE SI LES QUITAMOS LAS REDES Y LOS PAÑOS, TAMBIÉN QUE LE RECOJAN

LOS CAYUCOS V PODEMOS BAJAR POR AHÍ LA INCIDENCIA QUE SE BASA EN QUE ESTÁ PROHIBIDO

LA PESCA EN ESA ZONA.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: S1F ALEJANDRO.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: YO LO ÚNICO QUE QUISIERA CONOCER ES UN DATO,

¿CUÁNTO ES LA CANTIDAD QUE LA FEDERACIÓN LE APORTA AL MUNICIPIO PARA SEGURIDAD, AL

AÑO?

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: EL FORTASEC ES EL QUE LE CORRESPONDE EN

SEGURIDAD.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TAGASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: HAV UN PLAN FEDERAL QUE LE DA A TODOS LOS MUNICIPfOS

UNAS PARTICIPACIONES FEDERALES... -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: FORTASEC, ES EL FORTASEC

— EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: ¿CUÁNTO LE DA AL MUNICIPIO DE CENTRO? Y EL MUNICIPIO

SE LO PASA AL GOBIERNO DEL ESTADO, ¿CUÁNTO ES EN IMPORTE?

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: DESCONOZCO Y TE MENTIRÍA LA CANTIDAD, LO

ÚNICO QUE TE QUIERO DECIR ES QUE AVERIGÜE SI NOS QUEDABA UNA PARTE DE PORCENTAJE O

ALGO, D E ES E DIN E R O.

^"EL CONEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ:^ CREO QUE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD, OJENES LA

FORMEN, OREO QUE..LE INTERESARÍA MUCHO ESE NÚMERO, PORQUE A PARTIR DE ESE NÚMERO

ibRÍAN HACERSE PROPUESTAS, INTERESANTES, ¿NO?- r
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El PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ; 51, AUNQUE,..

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO OE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: O CONOCERSE SI EL TRABAJO QUE ESTÁ HACIENDO EL ESTADO

HACIA EL MUNICIPIO, COMO EL QUE ESTÁS DICIENDO AHORITA, CORRESPONDE AL IMPORTE QUE

ESTÁ RECIBIENDO EL MUNICIPIO, V QUE LE TRASLADA AL ESTADO DE PARTICIPACIÓN CREO QUE

NO VA M REMOTAMENTE CERCA, LO QUE VA A GASTAR EL ESTADO EN LA IMPLEMENTACIÓN DE

ESE PROGRAMA EN GAVIOTAS O LO QUE ESTÁ DICIENDO GUILLERMO EN RELACIÓN PARTICIPA LA

FED ERACIÓN A L M UN! Cl P10.

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TARASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: CORRECTO, QUIERO MENCIONAR QUE EN EL PLAN

DE LOS CIENTO TREINTA CADETES, NO LOS VA PAGAR EL MUNICIPIO, LOS VA A PAGAR

PRECISAMENTE II ESTADO. LA INFRAESTRUCTURA DE MODIFICACIÓN Si LA VA A ABSORBER EL

MUNICIPIO, LAS PATRULLAS LAS VA AB50RBER EL MUNICIPIO, LAS MOTOS LAS VA ABSORBER EL

MUNICIPIO, ES UN TEMA UN POQUITQ^EK.QUE SE HA VENIDO...DESDE MESES DE SEGURIDAD

DE JUSTICIA, SABIENDO CUANTO HAY PERO QUE LA VERDAD NO LE QUEDA AL MUNICIPIO, PERO

BUENO ES VÁLIDO COMO CIUDADANO QUE SOMOS, PRECISAMENTE CONOCER... Y ADEMÁS, EL

BUEN USO DE ESE RECURSO DEFINITIVAMENTE,

-—el consejero ciudadano del municipio de centro, taba5c0 licenciado alejandro

manzur castellanos, expresó; vo no sov oe la comisión de seguridad pero me surge

otra inquietud o a que supiera de la comisión de seguridad. cuánto gana un

policía,., hoy, y que conozcan nominalmente cuanto le dan y cuanto no le dan,,, ese

dato creo que también les interesa.yo no estoy en esa comisión pero creo es un

dato que les interesa a la comisión o algo así.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LFÓN, EXPRESÓ: ¿EN LAS DE LAS MESAS DE SEGURIDAD?

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ALEJANDRO MANZUR

CASTELLANOS, EXPRESÓ: NO, NO EN LA COMISIÓN DE AQUÍ DE SEGURIDAD AQUÍ HAY UNA

COMISIÓN DE SEGURIDAD.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO OE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓWÍIEXPRESÓ: PERDÓN, PERO APENA> SE ESTÁ INTEGRANDO-

EL CONSEJERO CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO
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MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: ESTA GUILLO...

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRESÓ: PERO SÍ, DE LA MESA DE SEGURIDAD SI TENEMOS LOS DATOS VA

PORMENORIZADO DE CUÁNTO GANAN Y CUANTO...—

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: LA MESA DE SEGURIDAD TIENE MUCHA INFORMACIÓN QUE

LE PUEDE INTERESAR A LA COMISIÓN DE SEGURIDAD DE AQUÍ OEL CONSEJO CIUDADANO V DE LA

CUAL PUEDEN PARTIR MUCHAS PROPUESTAS INTERESANTES, POR PARTE DEL MUNICIPIO HACIA

AL ESTADO. EL MUNICIPIO NO TIENE POLICÍA.

-----EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: EL,.LAS PERSONAS QUE VINIERON DE MÉRIDA SE

ECHARON UN CLAVADO, PRECISAMENTE Y UNO DE LOS TEMAS EH.. MÁS IMPORTANTES EN ESTE

RUBRO Y QUE NOS PUNTUALIZARON Y QUE SE LOGRA DESFASAR DOCE POR DOCE EL HORARIO

QUE TIENEN LOS NUEVOS CADETES, PORQUE BIEN SABEMOS QUE SON VEINTICUATRO POR

CUARENTA Y OCHO, ENTONCES SON OBVIAMENTE VEINTICUATRO HORAS DE TRABAJO POR

CUARENTA Y OCHO SON MÁS QUE COMPLEJOS. ENTONCES... PERO SIN EMBARGO LOS CADETES

ESTOS VAN A ESTAR DOCE POR DOCE Y HABÍA UNA POSTURA DE VEINTE CUATRO POR

VEINTICUATRO Y DIJERON LOS DE MÉRIDA QUE ESO NADfE LO AGUANTA ENTONCES, BUENO SON

DE LOS TEMAS QUE SIENDO CONSIENTES ES LO QUE HEMOS ESTAMOS TOMANDO. PERO, BUENO

YO CREO QUE TAMBIÉN SI ES VALEDERO LO QUE DICE ALEJANDRO Y CONOCER LO QUE...LO QUE

GANA CADA UNO DE NUESTROS POLICÍAS, TOMANDO EN CUENTA VEINTE CUATRO POR

CUARENTA Y OCHO HORAS QUE ES LA REALIDAD DE ALGO INÉDITO PORQUE ESO ESTÁ

DESAPARECIENDO REALMENTE Y YA LOS NUEVOS CADETES YA NO VAN A TENER NADA DE ESE

PRDÍiRAMA - -

-----EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRESÓ: ESTA MUY BIEN DOCE POR DOCE. YO DECÍA A NIVEL PARTICULAR UNA EMPRESA

DE SEGURIDAD QUE NOS PRESTA, LOS ESTAMOS CAMBIANDO POR LOS TURNOS DE VEINTE

CUATRO POR VEINTICUATRO, A LA MITAD SE ECHA A PERDER EL GUARDIA, HUMANAMENTE NO

AGUANTAN, ES IRREAL DECIR QUE ESO SPRVE.

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: EN UN FIN DE SEMANA SE DUERMEN.

EL fiHEStoENTE OEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILktRMOl PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ¿ALGUNA OTRA APORTACIÓN O DUDA QUE SE

TENGA PRESAMENTE PARA d|JE YA EMPECEMOS CON LAS COMISIONES?
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-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASENOR SAÍA,

EXPRESÓ; GUILLO, AQUÍ SOLAMENTE SERÍA CUESTIÓN OÉ QUE CADA UNO DE NOSOTROS NOS

FUÉRAMOS EN ESTE CASO PONIENDO DE ACUERDO CON EL TITULAR OE CADA ÁREA E IR

PROGRAMANDO LAS REUNIONES E IR AVISANDO A TRAVÉS DE ADJANI , ME QUEDA CLARO QUE

i ES AS í?

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ESE SERÍA EL ESQUEMA QUE TENDRÍAMOS QUE

TRABAJAR, OSEA,..

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASEÑOR 5ALA,

EXPRESÓ: EN MI CASO SERÍA, COMO ES EL TEMA DE LA BASURA, HABLAHLO CON NICOLÁS

MOLLINEDO, PEDIRLE UNA GTA, PLATICAR PRIMERO ESTE.,.LA COMISIÓN CON ¿L Y OE AHÍ VER EN

QUE PODEMOS APOYARLO. YO EN ESTE ASPECTO S\ ESTOY AHORITA LA VERDAD UN POQUITO A

CIEGAS, PUES SABIENDO DE QUÉ FORMA PODEMOS COLABORAR O DE QUÉ FORMA PODEMOS

APOYARLO. VO DE IGUAL FORMA PEDIRÍA A USTEDES, QUE HABLARAN CON ELLOS QUE SE LES

AVISE QUE VAMOS A IR Y QUE NOS VAYAMOS A LLEGAR Y NOS VAYAN DECIR QUE TODO ESTÁ

"COLOR DE ROSA" Y QUE TODO ESTÁ PERFECTAMENTE BIEN V QUE NO HAY NADA QUE HACER -----

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: NO.., AQUÍ LES QUIERO DECIR UNA COSA. TIENEN

QUE IR USTEDES. UNA COSA ES QUE ME DIGAS TÚ QUE ESTANQUE ES UN PALACIO CUANDO NO

ES, SINCERAMENTE QUIERO DECIRLES QUE CON LUIS ARCADIO NOS HA TOCADO IR HACER

REVISIONES PUNTUALES A LOS LUGARES DONDE HEMOS IDO.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO OE CENTRO, TABASCO HUGO VIILASEÑOR SALA,

EXPRESÓ: SI ME QUEDA CLARO QUE 5E TIENE QUE HACER.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: PORQUE, NOS DICEN UNA COSA Y QUIERO DECIRLES

QUE SI NO HA SIDO DE ESTA FORMA Y COMPROMETERLES "NOS VEMOS EN QUINCE DÍAS PARA

VER LO QUE LOGRARON HACER", NO SE PUEDE. NO SE AVANZA. HAY QUE ROMPER LA INERCIA DE

ESE BUROCRATISMO, A UNA COACCIÓN MÁS PROACTÍVA, ESO SI NOSOTROS SOMOS

RESPONSABLES DE ESA PARTE, SI NO EL CIUDADANO ESTÁ SIFNDO POCO ACTIVO Y ELLOS EN EL

CONFORT.

ON5EJERÜ CIUDADANO DKWUNICIPÍO DE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASENOR SALA,
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EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNlClPiQ DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ASÍ ES, ASÍ ES,..

EL CONSEJERO CIUDADANO DEl MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASEÑOR SALA,

EXPRESÓ; HAY QUE PROGRAMAR VISITAS A LOS SITIOS V DEMÁS CON ELLOS, - -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: EN EL CASO OE LAS PERSONAS QUE INTEGRAN EL

IMPLAN, LO QUE ES IMAGEN URBANA, YO LES SUGIERO EH...QUE PODAMOS INCLUIR POR AHÍ LA

PARTICIPACIÓN TANTO DE LUIS ARCADIO Y DE OBVIAMENTE TAMBIÉN A...EL LIC NICOLÁS

MGLLINEDO, PORQUE CADA VEZ QUE VENGO DEL AEROPUERTO, USTEDES LES HABRÁ TOCADO

QUE SE FUNDEN SEIS U OCHO LÁMPARAS Y HAY UN CONVENIO CON CAPüFE, DONDE EL

MUNICIPIO DEBE ESTAR CAMBIADO LAS LÁMPARAS Y DICES "BUENO, ¿POR QUÉ TENEMOS QUE

SEGUIR EN ESTE TEMA? SI CAPUFE AL FIN DE CUENTA LE ESTÁ COBRANDO UNA CUOTA POR ESTA

CARRETERA QUE NO ES.,.HASTA AHORA QUE LE METIERON UNA BUENA "MANO DE GATO",

PERO... ¿CÓMO PODEMOS NOSOTROS EMBELLECER CON LÁMPARAS COMO ESTÁN EN LA

ENTRADA DE MÉRIDA QUE SON CON FOTO CELDAS? ENTONCES SI SE FUNDEN, SE FUNDE UNA

SOLA NO SE FUNDEN LAS OCHO... Y FÍJENSE NADA MÁS, PORQUE EXISTEN EL CABLERA NO ESTÁ

EL CABLE COMO ESTABA ANTES -SUBTERRÁNEO- CON UN POLIDUCTO, YA NO SE ESCARBÓ V

AHORA EL CABLE VA DE EN POSTE EN POSTE, IMAGEN URBANA. OTRO DE LO QUE ES IMAGEN

URBANA QUE TAMBIÉN TENDRÁN QUE PELEARLO FUERTE ES, QUE EXISTE EN EL REGLAMENTO DE

BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, LA NEGACIÓN DE LOS

PERMISOS EN CIERTAS AVENIDAS Y YA ESTÁ CONTEMPLADO V VAN A VER POR ALLÍ ANUNCIOS

POR AHÍ QUE DICEN CLAUSURADOS Y QUE SIGUEN FUNCIONANDO, ENTONCES,..

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, EXPRESÓ: EL CASO DE LA

PANTALLA D E ACÁ...

el presidente del consejo ciudadano del municipio de centro, tabasco químico

guillermo priego hernández, expresó: hay varias, hay cuatro avenidas importantes

de la ciudad, en la cuales el bando de policía y buen gobierno menciona que está

prohibido tener anuncios. ¿quién daba las anuencias y todo? ya cuando iba saliendo

el alcalde, firmaba esos convenios v concesiones, cuando son

improcedentes,,.entonces resarcir esto es un tema jurídico y bueno ya van a

documentarse un poquito más, pero se tiene que hacer algo. yo creo que ehr..por

eso les digo que es una de las eh,..comisiones que más trabajo tienen la del implan,

eh..,la zona de usos habitaciónal es, verdaderamente desde ahí va a haber la reunión

eh...c0n el licenciado equaftq0^camelo ha estado participando pero se reciben

ciertas ¡presiones de agru/^ciopues hacia el municipio que quieren que se siga
municipÍÍlizando, cuando Verdaderamente no nos corresponde a nosotros como
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municipio munigpauzar porque legalizaron los terrenos los alcaldes anteriores y

nos dejaron un problemon enorme. ya se hicieron municipalización...ni esto estaba

municipaüzado. actualmente esto ya es propiedad del municipio, pero el terreno

este no estaba en propiedades de municipio. esto es lo que se está haciendo ahorita,

se están trabajando varias cosas, eh...con toda la confianza del mundo...el día que

deseen saber de algún tema, estamos para abordarlo pedirles a las gentes que sean

responsables de esas aéreas para poder interactuar con ellos ¥ ver

verdaderamente...meternos v conocer de fondo y actuar con esta participación de

nosotros. eh... como bten dijo hugo, que se vayan ya coordinando esas reuniones,

con cada uno de los...si es obras públicas, si es con el licenciado eduardo camelo y

ya ir trabajando, ¿no? y para no perderse si llevar un tema que no...obras públicas,

eh...ve parte de los que es la imagen urbana pero no toda, o sin embargo hay si hay

una parte jurídica que tendrá que llegar con nosotros uli5e5 chávez para decirnos

que avances tienen. existe un tema que hoy por hoy esta mas que politizado que es

lo del mercado. quiero que sepan que el mercado no es una participación del

municipio, el municipio tiene a cargo el inmueble pero hay ciertas reglas que se

están infligiendo se está politizando esto. tu como concesión puedes tener un

local... cada uno de la5 personas, no pueden tener tres, cuatro o cinco locales pero

desgraciadamente como están en unas irregularidades hay gente que tienen doce y

quince locales, ya es un negocio. pero ni siquiera han pagado ni ha regularizado la

tenencia de ese local. por ahí también se mencionaba que si su local es de tres

metros con treinta centímetros..que si le íbamos a dar los tres metros treinta

centímetros. obviamente cuándo haces una estructura que es cuatro metros... el

que tiene tres treinta va a tener cuatro metros. pero si tiene...a otro le toco que

tenía tres setenta por lo mismo si le vamos a subir a cuatro metros. no se ponen

a...pero ya se están peleando por que a uno ha 5ido de tres punto treinta, lo subes a

cuatro y porque uno de tres setenta lo subes a cuatro...para que sepan hasta donde

están de politizado. otra situación que hay por ahí es que quieren que se la dé ya

una.., no concesión, sino que se dé un título de propiedad del local, lo cual también

es improcedente para que vean hasta donde están llegando las cosas de manera

absurda. se ha estado trabajando de tal manera de sobre llevar. hubo una...me

toco estar en una reunión con gente del pri, eh...y mencionaba uno de los diputados

que si s£ iban a dar una participación económica porque mientras que se iban al

otro mercado, que no iban a tener la misma utilidad... improcedente. quiero

mencionarle estos detalles por que son el día a día aquí en el municipio, cuando en

realidad en primera, el que tome el dinero de la federación le va poner ciento

cincuenta. millones y los otros cincuenta millone5 los tiene que poner el gobierno

del estado. municipio lo único que va hacer es pagar la henta del terreno donde

( meWado. es el único compromiso que tiene el
precisamente a los...a las personas que tiene la

PROVISIONALMENTE VA ESTAR

ML1NICIPIW Y DE
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CONCESIÓN, NI MÁS NI MENOS. ENTONCES, TAMBIÉN EL QUE QUIERA ENTRAR A ESTE TEMA YO

CREO QUE VALE LA PENA CONOCERLO MÁS DE FONDO, Y SE VAN A DAR CUENTA DE QUE ESTO

ESTÁ CONFORMADO POLÍTICO. SE NOS VAN A IR LOS TRESCIENTOS MILLONES DE PESOS, Y YA LA

POSTURA DEL SEÑOR GOBERNADOR VA FUE MUY CLARA...EL OTRO DÍA. EL MEN5AJE FUE MUV

CLARO, SE VA HACER Y NO HAY NADA PARA ATRÁS.— -

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABANCO ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: BUENO, BUENAS TARDES. MIRA ESTABA LEYENDO DE

MANERA MUY RÁPIDA LAS ACTAS, EhL.VEO QUÉ HAY MUCHAS LAGUNAS EN LAS ACTAS POR

CUESTIÓN DEL AUDfO, PUES MUCHOS DE LOS COMENTARIOS QUE SE HAN VERTIDO PUES HAN

QUEDADO NO REGISTRADOS POR FALTA DE LEGIBILIDAD DEL AUDIO DICE EL ACTA, ¿NO?

ENTONCES HAY COSAS INTERESANTES DONDE DICE AUDIO ILEGIBLE, AUDIO ILEGIBLE. YO NO SÉ DE

QUÉ MANERA PUDIÉRAMOS TRATAR DE SUBSANAR ESTA SITUACIÓN. EH, BUENO TAMBIÉN

RESPECTO AL MERCADO TENGO ALGUNAS DUDAS PORQUE COMO TODO LUEGO TAMBIÉN HAY

MUCHA RUMOROLOGÍA, ¿NO? ME HABÍAN COMENTADO QUE VA COSTAR SESENTA MILLONES DE

PESOS HACER EL MERCADO PROVISIONAL, ¿ES ESTO CORRECTO?

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: QUIERO MENCIONARTE QUE ESTO LO MANEJA LA

SOTOP Y NO NOSOTROS. ES DINERO DEL PROYECTO TOTAL, EH.., YA ESTÁN MANEJANDO PORQUE

SUPUESTAMENTE ERAN TREINTA MILLONES Y AHORA ESTÁN QUE SON SESENTA MILLONE5, MÁS

SIN EMBARGO EL MUNICIPIO NO ES EL QUE ESTÁ PONIENDO NADA DE ORDEN NI

INFRAESTRUCTURA NI NADA. SI VA HACER REUTILIZABLE PARA ESCUELAS Y DESPUÉS DE QUE SE

DETERMINE EL USO DE ESTA ÁREA PROVISIONAL Y TAMBIÉN EL MUNICIPIO,,.

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ; BUENO, ES QUE TAMBIÉN ESTA OBRA PROVISIONAL,

BUENO...¿EN EL TERRENO DE QUIEN SE ESTÁ HACIENDO? ¿QUIÉN SE VA A QUEDAR CON ELLA? Y

BUENO HAY TANTAS SITUACIONES QUE PODRÍAN CUESTIONARSE, PUES TAMBIÉN A MI ME

PARECE PREOCUPANTE QUE ESTÉ SUCEDIENDO TODO ESTO CON ESTE QUE APARENTEMENTE

PUES ES UNO DÉ LOS GRANDES PROYECTOS DE ESTA ADMINISTRACIÓN, ¿NO? YO

PERSONALMENTE CREO QUE HACER UN MERCADO PROVISIONAL GASTANDOTE.. .SI TIENES

TRESCIENTOS Y TE VAS A GASTAR SESENTA EN UNO PROVISIONAL, ESTÁS HABLANDO DE UN

PORCENTAJE ALTÍSIMO, ¿NO? DE TUS RECURSOS EN ALGO QUE NO TIENE UN SENTIDO

PERDURABLE, ¿NO? EH^DIGO, YA ESTO ES A DESTIEMPO PERO A MÍ ME HUBIESE PARECIDO

MEJOR HACER UN NUEVO MERCADO EN OTRO LADO Y PUNTO, OSEA...CON MÁS TERRENO, CON

"ESTACIONAMIENTO, CON INFRAESTRUCTURA, CON VIALIDAD ADECUADA, Y A LO MEJOR ESE

MÉRCALO TUMBARLO V HACERLO LUÍ PARQUE, HONESTAMENTE PERO BUENO ESO YA...PARA

ESO ÍSTAMD5 LOS CONSEJEROS ¿ARA aIlO MEJOR DESPUÉS EN FUTUROS PROYECTOS, A LO
MEJOR APORTAR IDEAS QUE PUDJERAN LLEGAR A SER VIABLES, ¿NO?-
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EL COrVSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ; TENGO fNFORMACIÓN OBTENIDA EN LA SOTOP. EL TERRENO

ES UN TERRENO DE MANUEL FERNÁNDEZ MORET. AHÍ VAN HACER EL MERCADO PROVISIONAL Y

LA INFRAESTRUCTURA QUE SE VA CREAR ENCIMA ES UNA INFRAESTRUCTURA MUY MANEJABLE,

NO ES FIJA. SEGÚN ESTO, YA ESTÁ CONSIDERADO MOVER DESPUES...MOVER TODA ESA

INFRAESTRUCTURA DE FIERRO O DF LO QUE VAYAN HACER, EN DIFERENTES ÁREAS DEL ESTADO.

VAN A CONSTRUIR ESCUELAS, VAN HACER...YA TIENEN UNA SERIE DE CLASIFICACIÓN LA SOTOP DE

LO QUE VAN HACER CON ESE MATERIAL Y PARECE SER QUE ESE DINERO LO ESTÁ PONIENDO EL

GOBIERNO DEL ESTADO NO,.,NO~. JAMÁS HAN HABLADO QUE LO VAN A TOMAR Di LOS

T R E SCIENTOS MILLONES.

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ; SI, 51, YO NO SÉ POR ESO PREGUNTO,

El CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DF CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESO; NOSOTROS TENEMOS INFORMACIÓN QUE NO50TRO5

RECABAMO5 DE AH í

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: SI, SUESTE TEMA ESTÁ MUV CLARO QüE TODO LA

INFRAESTRUCTURA DE FIERROS Y TODO ES PARA ESCUELAS. ESO SI QUEDO MUY CLARO DESDE UN

INICIO, LA REUTILIZACIÓN.

-LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO MAESTRA LAURA VIOLETA

HEREDIA ESCOBAR, EXPRESÓ: GUILLE, A MÍ ME PREOCUPA UNA SITUACIÓN ESTABA...ESTABA

LEYENDO QUE ABAJO DE LO QUE ES EL MALECÓN SE ESTÁ SOCAVANDO TODO LO QUE ES LA CALLE

DEL MALECÓN Y QUE EL PROYECTO DEL CENMA IBA A QUEDAR POR LO PRONTO PARALIZADO EN

LO QUE SIGUEN ESTUDIANDO COMO LO VAN A APUNTALAR TODO LO QUE SF PUEDE CAER.

¿CÓMO VAN A CONSTRUIR OTRA VEZ UN MERCADO A RECONSTRUIR EN ESA ZONA SI ABAJO E5TÁ

LATENTE UNA SITUACIÓN DE DERRUMBE, ÓSEA,. NO SÉ SI YA LE DIERON ESCALAS PERSONAS, VO /

ME IMAGINO QUE SÍ, LAS PERSONAS QUE LO ESTÁN ANALIZANDO TODO ESE PROVECTO, O NO SÉ *~
QUÉ TAN VIABLE SEA LO DE CENMA PORQUE SI ERA COMO UN COMENTARIO FUERTE DE LO QUE

ESTABA PASANDO ABAJO DEL MALECÓN.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TAGASCO QUÍMICO

GUJtfÉRMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: VO SUGERIRÍA QUE INVITÁRAMOS AL SECRETARIO

SOTOf Y QUE NOS MUESTRE Et^PTtpYECTO, PORQUE OBVIAMENTE ESTO VA NO ES UN

ANTEPRO, ECTO, ESTO ES UN PROVECTO EJECUTIVO PORQUE YA ESTÁ COTIZADO LO QUE VA A

COSTARA O TUVE LA OPORTUNIDAD DE ¿ER ÉL...LA IMAGEN VIRTUAL EK..COMO VA HACER QUE
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UNO DÉLOS...DE LAS CRÍTICAS QUE SE HICIERON ES QUE EXISTEN UNA BANDA PARA PODER SUBIR

COMO ELEVADOR Y BUENO, SABEMOS QUE TANTO ESA BANDA EN NUESTROS CRITERIOS PUEDA

FUNCIONAR PARA NUESTRA GENTE, QUE YA SE LE TRABO LA BOLSA QUE YA, AHÍ EMPEZAMOS

HACER MUCHAS PREGUNTAS. YO SUGIERO QUE DEFINITIVAMENTE NO SON CO5AS...ESE

PROYECTO EN ABSOLUTO FUE CON5ENSADO AQUÍ EN EL MUNICIPIO PERO SUENO...NI SE A QUIEN

LE OTORGARON, SI FUE POR ASIGNACIÓN DIRECTA EL PROYECTO DESCONOZCO, PERO QUIEN SI

DEBE PODER ORIENTARNOS ES EL SECRETARIO D£ SOTOP QUE ES LUIS PRIEGO RAMOS Y QUE

CON TODO GUSTO PORQUE NO LO INVITAMOS Y QUE NOS EXPLIQUE TODAS LAS DUDAS QUE

TENGAMOS, SERIA LOS MÁS VIABLE.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: YO CREO QUE AHÍ, ESTENOS PUEDE DAR UN POQUITO MÁS

DE LUZ JORGE. EL TRABAJO QUE SE TENGA QUE REALIZAR AHÍ TIENE QUE HACERLO LA CONAGUA

NOLETOCAALASOTOP. ESO ES ZONAQUE LA CONAGUA DEBE TENER INFLUENCIA EN ESO Y AHÍ

SE DEBERÍA DE HACER EN ESA MARGEN, EN LAS DOS MÁRGENES DEL RIOr ES METER LAS LÁMINAS

ESAS QUE ESTÁN METIENDO, CÓMO SE LLAMAN?...UN TABLESTACADO QUE TENDRÍA QUE VENIR

DESDE LA DESEMBOCADURA DEL RIO PICHUCALCO...DESDE AHÍ TENDRÍA QUE HACERSE EL

TABLESTACADO, RESOLVERÍA EL PROBLEMA DEL AZOLVE POR QUE HARÍAS UNA CAJA EN F.L RIO EN

VEZ DE...ELIMINARÍAS TALUDES, SE RESOLVERÍA EL PROBLEMA QUE DICE LAURA, NO SE

SOCAVARÍA YA MAS EL MALECÓN, ESO SE ESTA SOCAVANDO DESDE HAC£ CUARENTA AÑOS

LAURA. EL MALECÓN, EL MALECÓN CUANDO LLOVÍA MUCHO SIEMPRE SE PARÓ PORQUE SE

ASENTABA DEMASIADO, YA ESTÁ BRONCA VIENE DESDÉ HACE MUCHOS AÑOS, ENTONCES...Y

SACAR LE.,, VOLVER A DARLE SU CAUCE AL RIO CON EL TABLESTACADO Y VOLVERLE A DAR AL RÍO

LA ANCHURA QUE TENÍA ANTIGUAMENTE Y EVITAR QUE SE VAYA CONTRA US GAVIOTAS QUE ES

LO QUE ESTA SUCEDIENDO HOY £N DÍA. EL CASO DEL CENMA, BUENO...ES OTRA HISTORIA ¿NO?

PERO CREO QUE AHÍ CONAGUA ES LA QUE VA INTERVENIR, YA NOS PUSO UN MURO, AHORA QUE

NOS PONGA UN TABLESTACADO A CIERTA DISTANCIA DEL MURO, NO MÁS DE DIEZ METROS QUE

ES DONDE PODRÍA LLEGAR,.. DONDE ESTABA EL ANTIGUO TALUD DEL MALECÓN, DÍEZ METROS

HACIA ADENTRO DEL RIO, HACER EL TABLESTACADO AHÍ Y ENTRE EL MURO Y ESE TABLESTACADO,

RELLENO Y HACER UN GRAN ANDADOR, QUE ES LO QUE ESTA PROPUESTO MUCHAS VECES AHÍ EN

ESA ZONA DEL RIO Y DARLE DE NUEVO SU CAUCE Y EVITAR EL TALUD Y EVITAR EL AZOLVAMlENTO

DEL RIO. EN LA ÉPOCA DE ESTIAJE, ESE RIO ENFRENTE DE VILLAHERMOSA TIENE UNO SETENTA, NO

MÁS. LO PASA UNO CAMINANDO.

Et PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ME ANTICIPO UN POQUITO VAMOS A...A PEDIR QUE

ÍL LICENCIADO GERARDO GAUDIANO...YA ESTÁ HACIENDO LA UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA! DE MÉXICO, POR COSTOS DEL MUNICIPIO... PRECISAMENTE UN ESTUDIO

VERDADERAMENTE TANTO HIDROLÓGICO (IQMO DE MECÁNICA PARA SABER QUÉ ES LO QUE ES

'^ASE A LA SUGERENCIA DF LÁ UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO,
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PORQUE COMO QUE LA CONAGUA TIENE UN PEQUEÑO VACIO, NO QUIERO DECIR QUE.,. SI UNA

GENTE CADA VEZ..,ESTÁN CAMBIANDO AL SECRETARIO DE LA CONAGUA ¥ NO CONOCE COMO

NOSOTROS HEMOS VIVIDO, QUE TU ACABAS DE MENCIONAR, EL ESTIAJE... LO QUE ESTÁ PASANDO

AQUÍ, LOS PLAYONES ENORMES QUE SE ESTABAN HACIENDO DESPUÉS DEL PUENTE...ENTONCES

YO CREO QUE ESPEREMOS UN POQUITO QUE ESA PARTE^PERO SI LA REUNIÓN CON LA SOTOP Y

CON LA GENTE DE CONAGUA ACTUAL, YO CREO QUE ES PROCEDENTE PARA QUE NOS EXPLIQUEN

Y DISIPAR TODAS LAS DUDAS.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO JORGE

AlBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: PERDÓN, TAMBIÉN A LO MEJOR NO ES EL MOMENTO

PERO,,.RESPECTO AL TEMA DEL MERCADO Y YA QUEDO CLARO QUE EL MUNICIPIO ESTÁ

JUGANDO UN PAPEL MÁS EXTERNO, ¿NO? EN TODO ESTE PROCESO PERO, ¿QUÉ NO SE VENDEN

LOS LOCALES? PORQUE ESO YA LO HABLA YO PENSADO, PUES SI HUBIERA UNA OPORTUNIDAD DE

INVERTIR EN UN LOCAL COMERCIAL, EN HACER UN MERCADO TAMBIÉN CON UNA VISIÓN

EMPRESARIAL EN DONDE TIENES QUE PAGAR UN MANTENIMIENTO V 51 NO LO PAGAS PUES

TIENES CONSECUENCIAS COMO EN TODA PLAZA COMERCIAL. ¿POR QUÉ SIEMPRE ESTA VISIÓN UN

POCO PATROCINADA? DE ESO, ESO ES UN POCO COMPLICADO, ¿NO HABRÁ ESTA OPORTUNIDAD,

NO EN ESTE PROYECTO PERO TAL VEZ EN OTROS PROYECTOS, DE DETONAR SITUACIONES COMO

ESTA?, ¿CREES QUE PUDIERA LLEGAR A SER VIABLE?

—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: MI IDEA^SI SABEN DE LA.,, POSTURA DEL SEÑOR

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, QUE SE VAN HACER EN EL ESTADO, BUENO EN LA REPÚBLICA

MEXICANA, TRES HOSPITALES DE ALTA ESPECIALIDAD Y CON SUERTE LE TOCO A TABASCO UNO DE

ELLOS, A CAMPECHE EL OTRO Y DE LA EMOCIÓN LA VERDAD LE SOY FRANCO, YA NI ESCUCHÉ EN

QUE OTRO ESTADO ERA. CUANDO NOS DIJERON QUE LA INVERSIÓN ERA MIL OCHOGENTOS

MILLONES DE PESOS Y QUE TIENE QUE TERMINARSE EN EL DOS MIL DIECIOCHO...ESE HOSPITAL

DE ALTA ESPECIALIDAD, LO CUAL CONLLEVÓ A QUE TAMBIÉN SE VA REALIZAR UN INSTITUTO DE

ENFERMEDADES TROPICALES POR PARTE DE LA UNIVERSIDAD JUÁREZ AUTÓNOMA DE TABA5CO.

EN LA BÚSQUEDA DE LA INFORMACIÓN ENCONTRAMOS QUE ESE HOSPITAL DE ALTA

ESPECIALIDAD ES UNA APP. ENTONCES ES UNA NUEVA MODALIDAD QUE SI ESTÁ DESTINADA

PARA UN HOSPITAL, PUEDE FUNCIONAR PARA MUCHA5 OTRAS COSAS. NO, ES QUE SON DOS. DEL

QUE YO ESTOY HABLANDO...EL ISSTE ES FEDERAL, EL QUE YO LE ESTOY DICIENDO ES EL SEGUNDO

HOSPITAL DÉ ALTA ESPECIALIDAD, GUSTAVO A. ROVIROSA. SON,.. RECURSO FEDERAL CON APP,

PORQUE EL TERRENO SE TIENE QUE DAR PRECISAMENTE ESCRITURADO A NOMBRE DE LA

jSHCRETARIA DE SALUD DEL GOBIERNO DEL ESTADO, PARA PODER ASI INVERTIR Y SE HAGA LA

'vinculación, es un tema por ahí,. ya está bastante adelantado, porque sí no se

hace..^t5ctubre tiene que estar deciehüq todo y vienen especialistas para hacer el

proyecto* todo. los tabasqueños np tocamos nada. todo viene de la federación y

fu/u na/situación de.en base a [as zonas que están más desprotegídas, más

Los espacios que se encuentran cubiertos con contienen información clasificada como confidencial con
fundamento en los artículos 3 fracción XIII, XXXIV y 124 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información
Pública del Estado de Tabasco y de los Lineamientos Generales para la Clasificación y Desclasificación de la
Información, así como para la Elaboración de Versiones Públicas.



Centro*

CONSEJO CIUDADANO

DEL MUNICIPIO DE

CENTRO

ACTA SESIÓN 6

VULNERABLES EN ESTE CASO. PRECISAMENTE EL LICENCIADO ENRIQUE PEÑA NIETO, MENCIONÓ

DE LA APERTURA DE ESTOS TRES HOSPITALES, ¿DE ACUERDO? NO SÉ SI CHIAPAS PERO CREO QUE

CHIAPAS NO MENCIONÓ. UNO SI LO ESCUCHÉ, QUE UNO E5 CAMPECHE V EL OTRO ES TABASCO.—

—LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO MAESTRA LAURA

VIOLETA HEREDIA ESCOBAR, EXPRESÓ: ¿QUE PASO CON EL HO5PITAL GERIÁTRICOÍ....EL

HOSPITAL GERIÁTRICO, EL QUE HABÍAN HECHO PARA LOS ANCIANOS. ESE QUEDO AHÍ PARADO Y

YA NO LO VOLVIERON A...PORQUE SUPUESTAMENTE LO HICIERON Y ESTABA EN PÉSIMAS

CONDICIONES Y MUCHAS COSAS... Y BUENO, TAMBIÉN LOS ANCIANOS MERECEN UN HOSPITAL Y

AHÍ ESTÁ PARADO ESO ¿EL GOBIERNO DEL ESTADO NO TIENE NINGUNA INTENCIÓN EN INVERTIR

AHÍ? -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ESTÁN PASANDO POR UNA CRISIS ECONÓMICA

BASTANTE SEVERA, BASTANTE SEVERA. YO CREO QUE ESTO TODAVÍA VA A SALIR TODAVÍA

MÁ5.,,LA DEMANDA DE LA POBLACIÓN EN BASE AL ESTADO DE TABASCO...SÚMESE SOLAMENTE EL

OCHO PUNTO SEIS POR CIENTO ES POBLACIÓN MEDIA ALTA-ALTA, POR LO TANTO SOMOS DE LOS

ESTADOS DE LA REPÚBLICA... CHIAPAS CON MÁS POBREZA. CHIAPAS Y OAXACA NOS LLEVAN

COMO TAL PERO ESTO ESTÁ HABLANDO QUE VERDADERAMENTE SOMOS UNA CIUDAD O UN

ESTADO MUY VULNERABLE Y LOS RECURSOS PARA DESTINAR, SEA VÍA SEGURO POPULAR, HAN

TENIDO CIERTOS PROBLEMA5. PERO POR AHÍ ME ENTERE, QUE SE TUVIERON QUE REGRESAR MIL

NOVECIENTOS MILLONES OE PESOS DEL DOS MIL TRECE A LA FECHA, SE REGRESARON A MÉXICO.

SI GUSTAN ESO TAMBIÉN ES MUY APARTE DE CONSEJO CIUDADANO.., PERO EL DOCTOR

SANSORES CONOCE PERFECTAMENTE BIEN LOS NÚMEROS, LAS LICITACIONES Y QUIENES HAN

SIDO LOS BENEFICIADOS EN EL ESTADO DE TABASCO EN TODO ESE TIPO DE DETALLES. SEÑORES,

SON CQ5AS QUE CREO QUE...NOS VAMOS A DESGASTAR...COMO NOSOTROS TENEMOS COSAS EN

EL MUNICIPIO Y QUE,..

LA CONSEJERA CIUDADANA DEl MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCÜ LICENCIADA OLGA

ADRIANA JIMÉNEZ CABRALES, EXPRESÓ: A MÍ ME GUSTARÍA COMENTAR SOBRE DE LO QUE

ESTÁBAMOS HABLANDO ANTERIORMENTE DE LAS APORTACIONES PÚBLICO PRIVADAS. ES MUY

INTERESANTE, YO ESTUVE EN UNA ESPECIALIZACIÓN DE APP Y HAY UN HOSPITAL CIVIL EN LEÓN

GUANAJUATO QUE ESTÁ CONSTRUIDO COMPLETAMENTE APP. LO QUE HACE ES DARLE,.. TODO LO

ENTREGA CON CARACTERÍSTICAS AL ESTADO COMO EL ESTADO LO PIDE. LO QUE LE DAN A ESTOS

PRIVADOS, ES LA CONCESIÓN OE LAS ÁREA5 DE LABORATORIOS Y NO ME ACUERDO QUE OTRA

ÁREA POR TREINTA AÑOS, ENTONCES EN ESTOS MÁS CIERTOS SUMINISTROS.,,ES COMO

PER5ONA5, TIENE QUE HABER INVERSIONISTAS CON RECURSOS QUE SE QUITEN LA MENTALIDAD

£E QUE El GOBIERNO ME VA DAR UN ANTICIPO DEL FONDO TAL. ESTO ES DE PERSONAS QUE

TIENEíJ RECURSOS PARA INVERTIR Y QUE/€ÍJtQNC£S LO HACEN COMO SI TUVIERAN A LARGO

PLAZO pIrO CON UNA ALTÍSIMA RENTABILIDAD. INCLUSIVE EN ALGUNAS PORCIONES
CARRETERAS DE CIERTAS PARTES DEL CENTRO DE LA REPÚBLICA, INCLUSIVE HASTA
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OERTOS...DIRÍAMOS HASTA OCHENTA O SESENTA KILÓMETROS COSAS MUV PEQUEÑAS LAS

HACEN APP Y TIENEN NOVENTA CENTAVOS POR CADA VEHÍCULO Y TODO ESO Y CON ESOS

SELLOS..,PORQUE LO QUE GESTIONAN NO ES EL USO DEL POR CENTAVO, CENTAVO DEL PEAJE,

SINO ES EL USO DE SUELO DE ESA ZONAS DONDE PASAN LA CARRETERA QUE SE LOS DAN MIXTO Y

VA ELLOS ENfNQUECEN SUS TERRENOS, SUS PREDIOS, ESE JUEGO. ENTONCES ES VIENDO LAS

OPCIONES, ES INTERESANTE PARA VER QUÉ PROYECTOS SE PUEDEN HACER APPJODO LOS

JABONES.

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: LA CÁRCEL DE TAPACHULA.,.LA CÁRCEL DE TAPACHULA LA NUEVA

ES UNA APP Y FUNCIONA RENTÁNDOLE AL GOBIERNO LOS ESPACIOS PARA DETENER A LA GENTE-

LA CONSEJERA OUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADA OLGA

ADRIANA JIMÉNEZ CABRALE5, EXPRESÓ: Y HAY APP EN OTRO CENTRO,..CÁRCEL, QUE E5 EL DE

LOS JABONES, ÓSEA... LOS JABONES DE TODOS LOS CENTROS PENITENCIARIOS SON APP. ÓSEA

HAY PARA HACERLO TAN PEQUEÑO, TAN GRANDE A COMO SE PUEDA. ES MUY LOABLE Y EL

ESTADO TIENE LA VENTAJA QUE YA TIENE SU PROPIA LEY APP DESDE EL DOS MIL QUINCE, ESTA

BAJADA CON EL CODL.DE ACUERDO AL ESTADO, POR QUE ESTA LA FEDERAL QUE RíGE PERO YA

ESTÁ DE ACUERDO A TODA LA NORMA ESTATAL, ENTONCES ES MÁS FÁCIL APLICAR VA.

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: YO QUISIERA HACER UN COMENTARIO REFERENTE AL HOSPITAL

DE ALTA ESPECIALIDAD. OJALA Y SE FIJE QUE SEA EN ZONA ALTA. QUE SEA EL PRIMER HOSPITAL

DE ALTA ESPECIALIDAD. EN ZONA ALTA.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ESTOY DE ACUERDO CONTfGO. ME GUSTARÍA

PEDRO, QUE TAMBIÉN COMENTARAS LO QUE HEMOS ESTADO PLATICANDO TRAS BAMBAUNA5.

PRECISAMENTE, VA EL TERRENO... YA LES PLATICABA QUE HAY UN TERRENO DE SEIS PUNTO TRES

HECTÁREAS...SEIS PUNTO DOS HECTÁREAS ..Y BUENO EL TAMBIÉN YA CONOCE LO QUE SE REFIERE

A APP...COMO UN RASTRO MUNICIPAL PUEDE TAMBIÉN,..HABLANDO DE ESTOS TEMAS PUEDE SER

TAMBIÉN UNA APP Y BUENO, DARLE SEGUIMIENTO A ESA PARTE QUE ES IMPORTANTÍSIMA EN LO

^pUE ES MATERIA DE SALUD PARA QUE SE DEN UNA IDEA...UN MILLÓN DOSCIENTOS MIL

COMENSALES AL MES DE CARNES ROJAS ESTÁN CONSUMIENDO CARNE DE BOVINO SIN

INSPECCIÓN SANITARIA. EN EL MUNICIPIO.,. TOMANDO EN CUENTA QUE TUVIERAS UNA RACIÓN

DE TRESC4ENTOS GRAMOS DE CARNE, DE CARNE CON HUESO POR PERSONA. ESO ES LO QUE

TENEMOSCON LAS MATANZAS CLANDESTINA5.C0M0 TAL USTEDES TOCARON UN TEMA EN LA

REüÍjIÓn/aNTERIOR LO CUAL ME PRE0CUPA Y QUIERO ABORDARLO AHORITA PARA QUE
/HAGAMCW UN COMPROMISO TODOS ft TEMO QUE...PRIMERO TENEMOS QUE VER OONDE
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EMPIEZA VÍLLAHERMOSA, EL MUNICIPIO DE CENTRO. TODOS PENSAMOS V NOS ESTÁN ECHANDO

DE NACAJUCA, EL CEDRO NACAJUCA...PERO QUIERO DECIRLES LO QUE ES PRÁCTICAMENTE

PQMOCA,,.NOSOTROS NO,.,. EL MUNICIPIO... NO TENEMOS NADA QUE VER AHÍ, TODO LO QUE ES

POMOCA...LOS SERVICIOS MUNICIPALES, EL PREDIAL, EL AGUA, TODO ESTO LO PROVEE

NACAJUCA. ESO NO ES INGRESO PARA NOSOTROS. ZONA CONURBANA A VILLAHERMOSA. EL

MUNICIPIO DE CENTRO.., TAMPOCO RECIBIMOS EN EL MUNICIPIO NADA. YO CREO QUE POR ALLÍ,

SUGIERO, DEBEMOS...ES NECESARIO TENER UNA DELIMITACIÓN VISUAL QUE NOS DIGA: HASTA

AQUÍ ESTAMOS NOSOTR05 Y AQUÍ EMPIEZA EL MUNICIPIO DEL CENTRO Y BIENVENIDO5 COMO

TAL LO MISMO ESTÁ SUCEDIENDO DE AQUÍ HACIA AL AEROPUERTO...PORQUE YA VEMOS QUE SE

ESTÁN COLOCANDO VARIOS RESTAURANTES A LA ORILLA DE CARRETERA SIN DESACELERACIÓN NI

NADA DE ESTO. PERO ALLÁ YA ESTÁN HACIENDO UNIDADES HABITACIÓNALES DE MANERA

DESORDENADA. ENTONCES BUENO, ESAS PERSONAS QUE ESTÁN ENCARGADAS DEL IMPLAN... ES

IMPORTANTE QUE SE TOQUEN ESOS TEMAS PORQUE CADA VEZ ESTAMOS HUNDIÉNDONOS MAS

EN LO QUE ES IMAGEN URBANA Y YO NO TENGO NI NADA QUE VER CONTRA ELLOS PERO...

FÍJENSE COMO YA EMPEZAMOS A COLGARLA PARECEMOS COMO CUANDO ÍBAMOS A

NETZAHUALCÓYOTL EN LA CIUDAD DE MÉXICO, TODOS COLGADOS, TELARAÑAS, ASÍ ESTAMOS

EMPEZANDO YA EN ESA ZONA Y ES UNA DE LAS ZONAS MÁ5 IMPORTANTES DE NUESTRA CIUDAD,

ENTONCES BIEN VALE LA PENA QUE HA0AM05 ALGO AL RESPECTO Y QUE TOMEMOS CONCIENCIA

TAMBIÉN DIGO, ES DESDE AQUÍ DONDE NOSOTROS PODEMOS EMPUJAR A QUE SE RESPETEN LOS

REGLAMENTOS Y ESO SI SOMOS NOSOTROS LOS RESPONSABLES; ¿ALGUNA OTRA SUGERENCIA?

SI, ¿ALEJANDRO?

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MAIVZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: ¿QUÉ POSIBILIDAD HABRÍA QUE CITÁRAMOS A LA SOTOF?,

$ON DOS COSAS QUE QUISIERA PREGUNTAR, DE PEDIRLE A LA SOTOP QUE NOS HAGA UNA

SESIÓN ESPECIAL A LOS DE CONSEJO V NOS MUESTRE LOS PROVECTOS VIALES QUE TIENE PARA EL

FUTURO DE LA CEUDAD Y DEL MUNICIPIO. CREO QUE SON MUY INTERESANTES Y FORMAN PARTE

DE LO QUE ESTÁN HABLANDO DE LA IMAGEN URBANA. SERÍA MUY INTERESANTE QUE

CONOCIÉRAMOS TODOS ESOS PROYECTOS QUE TIENE LA SOTOP. SI FUERA LO MÁS PRONTO

POSIBLE, YA LO TUVIERAN HECHO, TU HABLASTE HACE RATO DE UNO, DEL MALECÓN Y QUE NO

SOLAMENTE NOS LO ENSEÑARAN SINO QUE NOS DIERAN UNA INFORMACIÓN PARA TENER

CONOCIMIENTO DEL AVANCE QUE TIENEN ESOS PROYECTOS EN CUANTO A SU

PRESUPUESTACIÓN, COSTO Y SOLICITUD DE SU FINANCIAMIENTO POR PARTE DE LA FEDERACIÓN

O DE ALGUNA OTRA COSA, ¿NO? PARA VER CUANDO ARRANCARÍAN CUANDO EMPEZARÍAN ESOS

PROVECTOS Y CUANDO SE TERMINARÍAN, SON MUY IMPORTANTES PARA LA CIUDAD DE

VILLAHERMOSA. Y OTRA CO5A QUE ME DA CURIOSIDAD, ES SABER -NO SÉ SI YA AQUÍ LO DIJERON

Y 51 YA LQ-fiLANTEARON, PIDO DISCULPAS- ¿DÓNDE SE VAN A EJERCER MIL NOVECIENTOS

MILLONES DE/PESOS QUE SE SOLICITARON A LA CÁMARA DE DIPUTADOS PARA EL MUNICIPIO DE

CÉNTHO EN¿L DOS MIL DIECISIETE?, ¿CUÁLE/SOnJeSOS PROYECTOS? NO SÉ SI YA LO DIJERON
*™Jr,vAlf) PLANTEARON EN EL CONSEJÉ'
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-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, AHÍ $1 SE UN POQUITO AL RESPECTO, SE

METIERON PROVECTOS.,. ESO SI PODEMOS HACER, PODEMOS PEDIR QUE NOS DEN LOS

PROYECTOS QUE FUERON ARMADOS, PERO ESOS PROYECTOS TODAVÍA VAN A CONSIDERACIÓN.—

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNlOPlG DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CA5TELLANOS, EXPRESÓ: DE ACUERDO LO SÉ. SE VA A SOLICITAR EL RECURSO ANTE LA

CÁMARA DE DIPUTADOS, PERO COMO CONSEJERO ME GUSTARÍA SABER CUÁLES SON. —

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: CORRECTO, ESO SÍ ES VALEDERO Y CON TODO EL

RESPECTO DEL MUNDO Y HACIENDO UNA BROMA, SE PIDIÓ SJN LASTIMA PARA VER LO MÁS QUE

NOS... PRECISAMENTE, DE ESO SE TRATA. CON ESTE RECORTE QUE EXISTE... PERO SI SE LOGRA DE

ESOS MIL NOVECIENTOS.. ¡SEISCIENTOS! DATE POR BIEN SERVIDO, PORQUE SON EXTRAS AL

PRESUPUESTO QUE TENEMOS, ¿NO? PUES 51 VALE LA PENA CONOCERLOS.

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUMClPlO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: POR LO MENOS VER CUÁL ES LA PRIORIDAD,

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: PERO ADEMÁS, CONOCERLO Y OPINAR DE ELLOS SINO

AYUDAR A LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL EN LA OBTENCIÓN DE LA MAVOR CANTIDAD DE

RECURSOS A TRAVÉS DE LAS CONEXIONES 0 CON LAS AMISTADES QUE UNO TENGA A LA MANO,

CADA UNO DE NOSOTROS.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: .,. Y ACERCA DE LO QUE DICE GUILLERMO, EL TEMA DE ¿DÓNDE

EMPIEZA EL MUNICIPIO? ¿DÓNDE TERMINA? O ¿QUÉ HAY? TENEMOS UNA FALTA TOTAL DE

SEÑALIZACIÓN NO SOLAMENTE DE DONDE LLEGAS Y DE DONDE ESTAS SINO DE CALLES, DE ÁREAS

PARA ESTACIONARSE, NO ESTACIONARSE, VELOCIDAD MÁXIMA. SE HIZO UN INTENTO EN UNA

ADMINISTRACIÓN SOBRE RUIZ CORTINEZ Y VEMOS QUE HOY CON TRISTEZA TE LO DIGO, EL

MANTENIMIENTO ESTÁ SIENDO NULO, SE VA A PERDER ESE PEQUEÑO ESFUERZO QUE SE HIZO.

QUIEN SEA, YA LO HIZO Y NOSOTROS VAMOS A DARLE CONTINUIDAD EN ESA PARTE. PERO LAS

DEMÁS ARTERIAS NO SABEMOS NI CUÁL ES EL SENTIDO. YA NO HAY FLECHAS, YA 5E ROSARON EL

HOMBRE DE LAS CALLES, ETCÉTERA. CREO QUE PUDIÉRAMOS VER CON SOTOP SI TIENE

-PRESUPUESTO PARA SEÑALIZACIÓN, POR QUE ESO ES IMAGEN URBANA.

EL PRES1OENTF DEL CONSEJO CIUDADANO DBL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

FLLERM//PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPfiESÓ: CREO QUE AQUÍ, PERDÓN.,. AL MUNICIPIO LE
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CORRESPONDE UNA PARTE DE ESTO, POR LO MENOS OBRAS PUBLICAS DEBE DE...

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DF CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓí V HABLANDO DE IMAGEN URBANA GUILLO, YO PIENSO ¥ CREO QUE LO

MENCIONE VA EN ALGUNA DE LAS JUNTAS ANTERIORES, QUE ES SEGURIDAD PARA EL CIUDADANO

ES: BANQUETAS Y GUARNICIONES, HAY MUCHAS CALLES YA MUY POBLADAS QUÉ CARECEN

TOTALMENTE DE BANQUETAS Y GUARNICIONES.-

-—EL PRESIDENTE DEl CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESOS ESO ES IMAGEN URBANA! QUIERO HACER TAMBIÉN

UNA.^AHORITA QUE TOCASTE ESE TEMA. ME MOLESTO SABER QUE AHORA COMISIÓN FEDERAL

DE ELECTRICIDAD, EN EL MUNICIPIO, NO TIENE NINGUNA.,,TELÉFONOS DE MÉXICO PUEDE PONER

SU POSTE Y NO PA5A NADA Y LES PREGUNTE Y RESULTA QUE HUBO UN INTELIGENTE QUE HIZO

UN CONVENIO EN EL CUAL A NOSOTROS NADA MÁS NOS COBRAN POR POSTES Y NO IMPORTA EL

DAÑO QUE NOS HAGAN. ¿CÓMO ES POSIBLE? Y LO MENCIONO PORQUE CAMBIAN UN POSTE Y

QUEDA TODO ROTO. 5A5 VIENE, ROMPE Y HACE UNA REPARACIÓN DE UNA FUGAP PERO LA

CUADRILLA ESA ES NADA MAS DE COMPONER LA FUGA MÁS NO LA BANQUETA.., ¿Y QUE ESTÁ

SUCEDIENDO? HAY UNA PROBLEMÁTICA QUE SE NOS VIENE ENCIMA. NOS FUERON A VER LAS

CÁMARAS POR LO DE LAS UCENCIAS DE FUNCIONAMIENTO LAS CUALES SON GRATUITAS YA SE

ACERCARON LAS CÁMARAS CON NOSOTROS Y ESTAMOS TRABAJANDO YA PRÁCTICAMENTE...POR

QUE EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO DICE QUE DEBE DE HABER LA LICENCIA DE

FUNCIONAMIENTO, MAS NO ESTÁ ESTIPULADO QUE ME VAS A COBRAR POR ESA LICENCIA DE

FUNCIONAMIENTO, OSEA ES IMPROCEDENTES. ENTONCES SE VAN HACER CIERTAS MEDIDAS QUE

HEMOS DETECTADO... QUE POR EJEMPLO LA BASURA, YO NO SÉ SI EN EL CASO DE USTEDES, EN

LOS NEGOCIOS USTEDES, LLEGUE EL CARRETÓN DE BASURA Y DICEN: "NO, TU ERES NEGOCIO

PRIVADO Y YO NO TENGO PORQUE RECOGERTE LA BASURA" Y ENTONCES TENEMOS QUE DAR

NUESTRA "PARTICIPACIÓN ECONÓMICA".

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASENOR SALA,

EXPRESÓ: HAY UNA CAMIONETAS QUE SE LA LLEVAN Y LAS RECOLECTA SIN NINGÚN CUIDADO EN

UNA CAMIONETITA NISSAN O UNA CAMJÜNETITA DE TRES TONELADAS. REALMENTE VAN

TIRANDO TODO EL RESIDUO DE TIRADO O COMO SE LE LLAME EN LA CARRETERA. SON DE LO5

TEMAS EN LOS CUALES YO QUIERO COMENTAR PORQUE HACEN FALTA. ALGUIEN ME COMENTO

QUE GERARDO... ESTABAN COMPRANDO CUARENTA UNIDADES...EL AYUNTAMIENTO PARA LA

RECOLECCIÓN. HACEN FALTA LA VERDAD QUE RECOJAN DESDE COLONIAS -POR EJEMPLO- A

TODOS LOS QUE ESTAMOS HACIA EL COUNTRY NO LLEGAN PARA ALLÁ LAS UNIDADES A

COLECTA£rAHÍ TENEMOS QUE PAGAR PARA QUE NOS RECOLECTEN. Y EN NEGOCIOS COMO EL

HOTEL^ÓMO EL BOLICHE, EN ALGÚN NEGOCIO DE NOSOTROS, TAMPOCO NOS RECOLECTAN

PERÚES LA/CONDICIONES EN LAS QUE ^ESTÁN RECOLECTANDO, DESDE LA GENTE QUE TE
RECOLECTA /-DIGO- NO LLEVA NINGÜN/eQUIPO DE PROTECCIÓN, NO LLEVAN GUANTES, NI
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ABSOLUTAMENTE NADA V NADA MÁS LOS AVIENTAN A GRANEL EN LA BATEA DE UNA.., 0 EN LA

REDILA DE UNA NISSAN, ESO NO ESTÁ REGULADO POR NADIE.

— -EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: V NO NADA MÁS ES EN LA BASURA, ¿EH? LOS VACTQR ES LO MISMO.

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO OE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASEÑOR SALA,

EXPRESÓ: ¿LOS QUE, PERDÓN?

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: LOS VACTOR, LOS CAMIONES ESTOS DE LA LIMPIEZA DEL DRENAJE. SÍ LOS

LLAMAS V 51 NO DAS UNA LANA...

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, YO SI ME GUSTARÍA QUE ESTUVIERA EL DE

PROGRAMACIÓN Y LA PER5ONA DE FINANZAS EN ESA REUNIÓN DONDE SE EXPRESE ESTO,

PRECISAMENTE PORQUE UNA DE LAS CUESTIONES DE LAS LICENCIAS ES QUE ESTIMULEMOS QUE

TÚ TIENES TÚ NEGOCIO V AUTOMÁTICAMENTE YO TE ESTOY ASEGURANDO LA RECOLECCIÓN DE

LA BASURA.

-EL CONSEJERO CTUDADANO DEL MUMCIPIO DE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASEÑOR SALA,

EXPRESÓ: AHORA, ESTAS PAGANDO UN PREDIAL Y LA VERDAD D1GCUESTÁS PAGANDO UN

PREDIAL Y LO QUE ESTAS EXIGIENDO ES A FINAL DE CUENTAS LA RECOLECCIÓN. ENTONCES NO LA

HAYH PARA LOS NEGOCIOS NO LA HAYP GUILLO.

-EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: APOYÉMONOS DE LAS CÁMARAS PERO

APOYÉMONOS EN CONJUNTO QUE SEA ALGO EQUITATIVO TANTO PARA EL MUNICIPIO Y QUE

VEAMOS MEJORAS COMO TAL, YO CREO QUE ESO QUE SE ACABA DE TOCAR ESE TEMA, ES ALGO

MUY IMPORTANTE. YA ESTÁ ACTUALMENTE FUNCIONANDO. YA TUVO UNA REUNIÓN EL LUNES Y

ME GUSTARÍA QUE PRECISAMENTE, SI SE INVITARA A PROGRAMACIÓN A RECAUDACIÓN;

RECAUDACIÓN. NO, ES UNA REUNIÓN DE LO QUE ES EL TEMA DE BASURA. ES ALGO MUY

IMPORTANTE, PORQUE SI VAMOS A HABLAR DE LAS LICENCIAS DE AVISO DE FUNCIONAMIENTO,

PRECISAMENTE ¿CÓMO PODEMOS NOSOTROS CON LA INICIATIVA PRIVADA?...QUERÍAN METER

HASTA LOS MÉDICOS. SE VAN A METER EN UN BRONCÓN, PORQUE SI METEN A LOS MÉDICOS

TAMBIÉN TENDRÍAN QUE PEDIR A LOS LICENCIADOS AL RATO TE VAN A PEDIR UCENCIA PARA

CUALQUIER) COSA Y RESULTA QUE LAS POSTES "DE MATANZA EN EL MUNICIPIO NO TIENEN

UCENCIA PERO YO COMO MÉDICO SJ Vo/Á TENER QUE TENER UCENCIA. SE MÉ HACE ALGO
1 L 1 \

inobéranfre. lo vieron como una alternativa de poder tener un recurso pero nada

más que/¿e trata de dar y recibir, hq se trat/a de a como lo pidas también vamos a
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SABER QUE VAMOS HACER V AHÍ ESTÁ LA PARTE DE NOSOTROS COMO CIUDADANOS.. NO ME

VOY EN CONTRA DE ALGUNA POLÍTICA DE RECAUDACIÓN PERO YA ME COBRA HACIENDA,

PRIMERO, ¿AH? YA TENGO QUE TENER LICENCIA DEL GOBIERNO DEL ESTADO. AHORA VOY A

TENER LICENCIA DEL MUNICIPIO PORQUE ASÍ LO DICE EL REGLAMENTO DE... EN VARIOS ESTADOS

SI SE ESTÁ RECAUDANDO, SI PERO ¿QUÉ ESTÁ DANDO ESE ESTADO... ESE MUNICIPIO?, ES UNA

COSA NO CREAN QUE ES UNA CANTIDAD GRANDE. LA COSA ES QUE SE TIENE QUE COADYUVAR

A LA MEJOR DECISIÓN EN ESE ASPECTO PORQUE SI EXISTE EN LOS MUNICIPIOS DE LOS

DIFERENTES ESTADOS DE LA REPÚBLICA, 51 EFECTIVAMENTE LA UCENCIA SE COBRA, PERO NO

PIENSEN QUE ES UNA CANTIDAD ENORME.

--EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: VOLVIENDO UN POQUITO A DE LO DE LA BASURA. YO COMPARTO

LA IDEA QUE TENEMOS REGULAR LA BASURA. INDEPENDIENTEMENTE DE QUE ES UN FOCO DE

INFECCIÓN QUE VAN SOLTANDO LOS JUGOS LOS CAMIONES ESTOS, YO PREGUNTARÍA ¿QUÉ PASA

CON LA BASURA DE LOS HOSPITALES? NO SÉ QUÉ PASA CON ELLA. ¿QUÉ PASA CON ELLA? AHÍ HAY

UN PROBLEMA GIGANTESCO GUILLO, PORQUE UNA PARTE VA AL INCINERADOR ¿Y LA OTRA?

cESTÁN TRABAJANDO LO INCINERADORES? Y ¿QUÉ SE HACE LA CENIZA? ÓSEA, HAY QUE

CHECARLO. ENTONCES EL COMENTARIO VA EN QUE ASÍ COMO HAY APP PARA REGLAMENTAR

UNA PRISIÓN ¿POR QUÉ NO FOMENTAMOS PARA QUE SE HAGA UNA APP PARA LA RECOLECCIÓN

DE CIERTA BASURA DE CIERTAS AÉREAS? Y APOYEMOS ESA APP UN GRUPO DE EMPRESARIOS ÜJJE

TLL.PROPONGAN. -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASEÑOR SALA,

EXPRESÓ: LA RECOLECCIÓN DE RESIDUO BIOLÓGICO-1NFECGO5O LO COMPRÓ UNA EMPRE5A QUE

ES MUY GRANDE EN PUEBLA. EL PROBLEMA NO ES LA RECOLECCIÓN. SI HAY QUIEN LO

RECOLECTE Y LO TRATE. EL PROBLEMA ES TODAS LAS EMPRESAS QUE NO ESTÁN DISPONIÉNDOLO

O LO ESTÁN TIRANDO A CIELO ABIERTO, PERO AHÍ ES UN PROBLEMA DE PROFEPA QUE YA ES ÜN

PROBLEMA FEDERAL, QUE ES LA PROCURADURÍA FEDERAL DE PROTECCIÓN AMBIENTAL. A

NOSOTROS CUANDO LO TUVIMOS NOS TOCÓ CON MUCHOS LABORATORIOS PEQUEÑOS, POR

DECIRTE ASÍ, QUE LA SANGRE IBA DIRECTO A LAS COLADERAS O A LOS WC NUNCA TUVIMOS

COMO CUENTE, POR DECIRTE ASÍ, A UN...UNA VETERINARIA. LOS ANIMALITQS, EL PERRITO, EL,

GATO, EL X, TODOS VAN DfRECTO A LA BASURA. ESO ES LA VERDAD, UN FOCO DE INFECCIÓN

REALMENTE GRANDE. ESOS St NO ESTÁN REGULADOS, PERO ESO SI YA NO SÉ SI LES

CORRESPONDE AL AYUNTAMIENTO, PORQUE EN LA ¿POCA QUE NOSOTROS LO TUVIMOS ESO

COR R ESPOND ÍA A P ROf E PA.

' EL CONSEÍÉ>O CIUDADANO DEL MUNIClPlQ.BE CENTRO, TABASCO. EXPRESÓ: ¿A QUIÉN?-—

EL/tON5ÍJERO CIUDADANO DEL MUNICIPfQiDE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASEÑOR
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ENTONCES ERA A PROFEPA,

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TARASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ESOS TEMAS VAN A TENER QUE ABORDAR

DEFINITIVAMENTE. SON TEMAS DIFÍCILES. SI, ¿ALEJANDRO?

-—EL CONSEJERO CIUDADANO OEl MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO DANIEL

CAPETILLO VIDAL, EXPRESÓ: YO DECÍA ESOS TEMAS REALMENTE SON DEL MUNICIPIO POR QUE

EN EL MUNICIPIO ES DONDE SE ESTÁN DANDO ESOS PROBLEMAS, ES EL MUNICIPIO

PRIMERAMENTE EL QUE APORTA O QUE DEBE APORTAR A LA CIUDADANÍA ESE TIPO DE^DE^.DE

REGULACIONES V DE INSTITUCIONES O DE INSTRUMENTACIÓN QUE DEBE FORMAR EL MUNICIPIO

PARA...PARA BRINDAR PUES AL CIUDADANO O AL EMPRESARIO LOS SERVICIOS PUES,

FINALMENTE. PERO SI, PRIMERAMENTE DEBE SER EL MUNICIPIO DE ACUERDO A LA

CONSTITUCIÓ N.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: LO QUE HABLABAS ANTES DE LA LICENCIA DE

FUNCIONAMIENTO. AQUÍ VA FUNCIONAN. TODOS LOS RESTAURANTES Y TODOS LOS HOTELES

PAGAMOS UCENCIA DE FUNCIONAMIENTO Y CARA, Y SE LA PAGAMOS AL MUNICIPIO Y CARA, NO

VALE BARATO, Y PARA PODER ABRIR UN NEGOCIO DE ESTOS, TIENE QUE TENER UNA LICENCIA DE

FUNCIONAMIENTO Y PAGARLA Y SI QUIERES TENER Y VENDER LICORES, CERVEZAS O VINOS, ES

UNA VERDADERA FORTUNA LO QUE TIENES QUE PAGAR AL MUNICIPIO Y AL ESTADO DE

ENTRADA. NO SÉ SI HAYA ALGUNA COORDINACIÓN O ALGUNA COSA CON EL MUNICIPIO Y CON EL

ESTADO PERO CREO QUE SERÍA BUENO REVISAR ESA LEY QUE TIENE MUCHÍSIMOS AÑOS

OPERANDO, LA LEY DE ALCOHOLES QUE ES DONDE A TRAVÉS DE LA CUAL SE COBRA LA UCENCIA

DE FUNCIONAMIENTO A LOS RESTAURANTES Y QUEDA A CRITERIO PRÁCTICAMENTE DE LA

AUTORIDAD EL DARLA O NO DARLA Y MUCHAS VECES AUNQUE TENGAS EL DINERO PARA

PAGARLA NO TE LA DAN Y MUCHAS VECES SE PRESTA A QUE SEAS EXTORSIONADO POR

OBTENERLA TAMBIÉN. PERO YA EXISTE, ¿EH?

—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLEflMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: EFECTIVAMENTE YA NADA MÁS, YA QUEDA TODO

LO QUE ES ALCOHOLES Y TODO ESO, YA LE QUEDÓ AL GOBIERNO DEL ESTADO, SIN EMBARGO QUE

SE BUSQUE EL FUNDAMENTO COMO TAL, NO LE CORRESPONDE YA AL MUNICIPIO LO QUE

RESPECTA A LAS LICENCIAS OE ALCOHOLES Y LOS GIROS NEGROS DE LOS USOS DE LOS GIROS

NEGROS, MÁS QUE LAS SANIDAD DE LAS SEXO SERVIDORAS QUE ESTÉN AHÍ. ESO ES,.,BIEN VALE LA

PENA TOMARLA EFECTIVAMENTE EXISTEN DOS MIL ESTABLECIMIENTOS QUE TIENEN LICENCIA DE

FUNCIONAMIENTO EN EL MUNICIPIO DE CENTRO^RÍD EXfSTEN MUCHOS MÁS, ES UN TEMA QUE

SI TENDRÁN QUE ENFRENTAR... / 4
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- -El CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHAIT, EXPRESÓ: YO ME HE OPUESTO CON RESPECTO A LAS LICENCIA DE... FUNCIONAMIENTO.

ÜN PROBLEMA MUY PARTICULAR PERO POR EJEMPLO CON QUÉ CARA EL MUNICIPIO SE PRESENTA

A CIUDAD INDUSTRIAL Y PfDE LICENCIA DE FUNCIONAMIENTO CUANDO NO NOS DAN NINGÚN

SERVICIO, ¿SÍ? V DIGO, PAGANDO LOS IMPUESTOS, PREDIALES Y PAGAMOS IMPUESTO DE

NÓMINA Y PAGAMOS TODOS NUESTROS IMPUESTOS.

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: TENEMOS QUE REGULARIZAR MUCHAS COSAS PEPE,

PORQUE TE VOY A DECIR OTRA SITUACIÓN MUY CORRECTO DE LO QUE TÚ ESTÁS DICIENDO,

DESGRACIADAMENTE NO SE HA MUNICIPALIZADG. TENEMOS PRIMERO QUE MUNICIPALIZAR Y

PROVEER LOS SERVICIOS. COMO FUE HECHA CIUDAD INDUSTRIAL HACE CINCUENTA AÑOS Y

HASTA EL DÍA DE HOY NO SE HA MUNICIPAÜZADO—-

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: FUE,.,FUE UN PROYECTO DEL GOBIERNO DEL ESTADO.

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: NO SE HA MUNICIPAÜZADO,

DESGRACIADAMENTE..PERO LO QUE YO NO CONCIBO ES QUE COMO ES POSIBLE SfNO SE HA

MUNICIPAUZADO PERO BIEN QUE PAGAS TU PREDIAL Y LO INCOHERENTE, Si NO SE HA

MUNIGPALIZADO.

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: NO DEBERÍAN COBRARNOS PREDIAL TU SABES LO QUE,,,

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: COMO OUDAOANOS ESTAMOS EN TODO DERECHO

DE QUE NOS DIGAN Y SE VEN LOS MOVIMIENTOS APEGADOS A LA NEUTRALIDAD,

DEFINÍ TIVAMENTE.

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRfSÓ: Y A LA JUSTICIA, ¿NO?, QUE SEA PAREJO. NO COMO ME CONTESTÓ UN DlA ,

UN PRESIDENTE MUNICIPAL AQUÍ CUÁNDO HABLÁBAMOS DEL PROBLEMA DE CIUDAD

INDUSTRIAL Y DIJO: "ARRÉGLENLO...QUE LO ARREGLEN LOS QUE"

ELLOS TiENEWmJtHO DINERO" Y OTRO QUE NOS CONTESTÓ: "REUBÍQUENSE", VAYA, NO ES

POSIBLE,/NO? ESO POR UN LADO Y AHl DEJÁNDOLO PARA NO ENTABLAR UNA POLÉMICA

PORQu/cONOtEMOS TODOS LA PRQBLEMÁTI£flTCON RELACIÓN A LA BASURA, YO CREO QUE
AHÍ hJAY QUEfíRABAJAR EN DOS VERTIENTEs/hACi! LA CIUDADANÍA Y HADA LOS EMPLEADOS
/ Jfl 1 J - ,

MUNICIPALE3Í/PARA PODER TENER UNA RECOLECCIÓN REALMENTE EFICIENTE, ¿NO? ESTÁN f
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LLENAS LAS CALLES DE BÜLSlTAS. NOSOTROS TRABAJAMOS HACE DOS AYUNTAMIENTOS,

TUVIMOS UN ESTUDIO ¥ LOGRAMOS UNA BOLSA ANTI CANINA INCLUSIVE, ¿SÍ? PARA QUÉ LOS

PERROS Y LOS GATOS NO SE ACERCARAN A LA BASURA Y ROMPIERAN ..ROMPIERAN LAS BOLSAS Y

ESO, PERO DE ALGUNA FORMA YO NO SÉ SI FUE UNA COSA MUY GRAVOSO PARA EL MUNICIPIO

PARA ACOSTUMBRAR A LA POBLACIÓN V OTORGAR BOLSAS DE BASURA Y DECIR: AQUÍ

ENTRÉGUENME LA BASURA, EN LUGAR OE LAS QUINCE O VEINTE BOLSITAS, UNA BOLSA, ¿NO? 51,

NO SÉ, ES UNA IDEA QUE... AL AIRE V...HACIA EL MUNICIPIO TAMBIÉN, ¿NO?

-el consejero ciudadano del municipio de centro, tabasco jesús antonio pina

gutiérrez, expresó: ¿me permites la palabra guillo? miren, en el tema de la basura

ahorita que estoy viendo los retratos de los presidentes municipales, me empiezo a

recordar algunas historias sobre la basura, ¿no? ao.uí ahorita que veo a chuy

taracena que cuando empezó con la planta procesadora de basura donde iban a

procesar y tener la basura en composta, pues y que esta incluso iba a ser motivo de

poderse comercializar y...la basura iba ser negocio, lo escuché por primera vez, ¿no?

no sé si antes. creo que antes porque nadie toco el tema antes. bueno, luego veo la

fotografía de andré5 granier y me acuerdo que él empezó con un proyecto igual,

con una planta procesadora de basura v que esa todavía está ahí en una planta oe

tratamiento y otra acá que la quiso poner para,,rpor donde está la escuela

veterinaria etcétera. y bueno, de ahí en fuera todos estos procesos que ido viendo

mas las experiencias que están mencionando ahorita hugo y... pues cada vez, vamos

dejando tareas a medias, tareas incqnclusa5 y bueno el tiempo con el que se cuenta

también en esta administración creo yo que son problemas mayúsculos que a lo

mejor no nos va dar tiempo de tocarlos. yo creo que aquí mi sugerencia seria, y

tomo como ejemplo el tema de la basura por que pudiera ser igual para todas las

demás comisiones, es en cuanto organizar y dejarlos enunciados, que se trabaje

hasta donde se pueda, ¿porque razón? porque estos problemas si observamos son

problemas trans sexenales entonces a mi parecer se deben de dejar establecidos los

uneamientos por donde se deben de transitar para que el próximo concejo

ciudadano que venga no esté descubriendo el hilo negro, ¿no? creo yo que en una

manera,,.una forma en como vayamos a trabajar y...yo te lo digo por las demás
comisiones que formamos. meter un poquito de método, un poquito de sistema de
la forma de cómo trabajemos para ir documentando todos los análisis que

hagamos, miren, algo que puede funcionar y funcionar muy bien es -y sigo con el

ejemplo de la basura- quienes son los municipios en este país que en ese tema han

avanzado, que tiene un reconocido eh...funcionamiento en donde se ha

concientizado a la ciudadanía donde empiecen desde la separación de la basura

orgÍnica, de la basura/íorgánica de cómo se entrega, como debe ser, digo... ya hay

■avances serios en varios municipios, en la ciudad de méxico la gente lo ha ido

hacJendo. bueno, creqque debemos empezar desde ir documentando, creo que esto
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VA SER LOS VALIOSO DE ESTE CONCEJO DE DEJARLO TODO BIEN DOCUMENTADO, TODO BIEN

SISTEMATIZADO, SEÑALADO PORQUE ESTE PROYECTO SE VA A LLEVAR MUCHOS AÑOS, ¿NOH

GUILLERMO? SERÍA.,.BUENO Y A HUGO QUE ES EL COORDINADOR DE...DE..,,DE ESTA COMISIÓN Y

POR LO TAL AHORITA QUE OÍA LA COMISIÓN, DIGO... LA SUGERENCIA DE PEPE NADAL, EN

CUANTO A LA CIUDAD INDUSTRIAL, HÜOLE IGUAL ES UN PROBLEMA ANEJÍSIMO QUE NADIE LE HA

PODIDO ENCONTRAR LA CUADRATURA AL CÍRCULO, ¿VERDAD? PERO BUENO, PUEDEN EMPEZAR

A HACER LOS ANÁLISIS CORRESPONDIENTES PARA HACERLO PARA IGUAL UNA GRAN CANTIDAD

DE FRACCIONAMIENTOS -DIGO- Y AQUÍ ES DONDE VA ENTRAR LO DEL INPLAM, UNA GRAN

CANTIDAD DE FRACCIONAMIENTOS QUE NO HAY FORMA QUE SE MUNlCfPALICEN, ENTRE SI ES

CULPA DEL MUNICIPIO O ES CULPA DEL DESARROLLADOR Y NO HAY FORMA. SE HAN HECHO

INTENTOS Y DEBEMOS RECONOCER QUE ESOS INTENTOS HAN FUNCIONADO. TODAVÍA AQUÍ QUE

VEO LA FOTOGRAFÍA DE EVARISTO HERNÁNDEZ CRUZ, ME ACUERDO QUE EU.SE HICIERON LOS

INTENTOS Y DIGO, SE LLEVARON A CABO LA MUNICIPALIZACIÓN DE VARIOS FRACCIONAMIENTOS

EN DONDE SE ADQUIRIERON COMPROMISOS TANTO DE PARTE DEL AYUNTAMIENTO TANTO DE

PARTE DE LOS DE DESARROLLO. BIEN, EN ESTA MISMA COMISIÓN DEL IMPLAN, TODOS LOS QUE

ESTÁN TRABAJANDO EN ÉSTE TENOR, DESARROLLANDO VIVIENDAS...PUES BUENOH HAY QUE

ESTABLECER LOS UNEAMlENTOS DE COMO PARA QUE YO TE RECIBA EL MUNICIPIO QUE TIENES

QUE CUMPLIR EL PROBLEMA ES, QUE TAMBIÉN EN LAS UCENCIAS DE CONSTRUCCIÓN QUE SE

ESTÁN OTORGANDO EN LAS LICENCIAS DE FRACCIONAMIENTO, LUEGO NO SE SEÑALAN LOS

ALCANCES QUE DEBEN CUMPLIR CADA DESARROLLADOR, SINO LUEGO NO TE LO VAN A RECIBIR Y

LUEGO VAS A ESTAR AHÍ EN UNA SITUACIÓN DE QUE YA LO TENGO Y ¿AHORA QUÉ?, ¿NO? BUENO

NO SL.AQUÍ HAYr EN ESTÁ COMISIÓN DE CONSEJO CIUDADANO HAY VARIOS DESARRQLLADORES

AQUÍ PRESENTES, QUE ESTÁN VIENDO CUJE ESTO ES UN PROBLEMA DIARIO. ENTONCES, YO CREO

QUE TAMBIÉN AQUÍ SE PODRÍA ESTABLECER Y BUSCAR LA ASESORÍA PARA IR TRABAJANDO CON

ORDEN, CON MÉTODO, CON DISCIPLINA, IR SEÑALANDO CADA UNO DE LOS PUNTOS, LOS

OBJETIVOS PARA IR PRECISANDO PORQUE SI NO EL TIEMPO NOS VA A COMER Y NO PODRÍAS

ATERRIZAR, PERDÓN QUE ABUSÉ AQUÍ EN LA PALABRA GUILLERMO PERO NO HE OÍDO

COMENTARIOS DE CÓMO VAMOS A TRABAJAR, ¿NO?—

—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: QUIERO HACER UNA ACLARACIÓN TAMBIÉN. EL

CONSEJO COORDINADOR EMPRESARIAL DE TABASCO ESTÁ MUY (PALABRA ILEGIBLE] EN MÉTODO

QUE YA (AUDIO DESVANECIDO). LAS MISMAS CÁMARAS ESTÁN...DE TRABAJAR PARA PODER

LOGRAR ALGO. Y YO CREO QUE ESO SÍ ES MUY IMPORTANTE PORQUE VAN A TRASCENDER

NOMAS DEL PERIODO...DEL TRIENIO, QUE YA NO VA A HACER TRIENIO, RECUERDEN QUE EN

OCTUBRE 5E TIENE QUE ENTREGAR YA AL SIGUIENTE CABILDO, NO VAMOS A LLEGAR NI A

DICIEMBRfi, MUCHO ANTES, ¿NO? LLEGAMOS TARDE Y TODAVÍA SE ENTREGA ANTES. PERO

DEFINITIVAMENTE YOÍRECl QUE EL IMPLAN, LA COMISIÓN DEL IMPLAN Y EL TEMA DE BASURA, SI

TUVÍERAMOS LA FUSIÓN, Ja COOPERACIÓN DE LAS CÁMARAS, QUE NOSOTROS LEGUEMOS AL
ÓNSEJtff COORDINADOR EMPRE5ARÉAL DE TABA5C0. NOS VA A ACERCAR A TODAS LAS
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CÁMARAS Y NOS PUEDEN AYUDAR EN ESTA MUY BUENA LABOR Y CON LA VENTAJA DE QUE ESTAS

CÁMARAS VA SON DE MUCHO Tlf MPO Y HAN TENIDO CONTINUIDAD. ESE NO ES EL FORMALISMO

PERO ES ALGO SERIO QUE DEBEMOS PRECISAMENTE TENER EN CUENTA. SUGIERO QUE...CADA

COMISIÓN, EN EL RUBRO QUE TDQUE..JGUAL BASURA, PORQUE BASURA TAMBIÉN, EN EL

CONSEJO COORDINADOR EMPRESARIAL DE TABASCO VAN A HABER EMPRESAS, NEGOCIOS QUE

PRECISAMENTE TAMBIÉN TIENEN PROBLEMAS DE BASURA Y COMO-SI QUEREMOS HACER

NOSOTROS UNA LABOR EDUCACIONAL DE ESE RECICLAJE O DE UNA APP QUE QUIERA INVERTIRLE,

BUENO...ES LA FORMA DE PODER AYUDAR.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRESÓ: SI, YO CREO QUE TIENE QUE SER YA EN LAS COMISIONE5 COMO DICES, E IRNOS A

LO MÁS BÁSICO, YA SE COMENTÓ EN ALGUNA OTRA PERO PUES TtENE QUE SER TODO CON

RESPECTO A LA LEY SI DE LEY Y NORMAS ESTAMOS LLENOS, DE CUALQUIERA DE LOS TEMAS QUE

SE HAN ASORDADO TIENEN PARA COMENTARLO MUCHÍSIMO. POR EJEMPLO EN LA BASURA, YA

NOS LO DIJO NICO MOLUNEDO PERO ASI ESTÁ, LA BASURA COMERCIAL NO SE RECOGE, NO ESTÁ

OBLIGADA A RECOGERLA ENTONCES POR EJEMPLO EL COMENTARIO QUE HACES, ES QUE SI SE LE

DA O NO AL DEL CAMIÓN PARA QUE SE LA LLEVE, PUES ES QUE ESTÁ MAL, ESA NO LA DEBE

RECOGER NI SE DEBERÍA HACER POR EL CIUDADANO PUES UN ACTO DE CORRUPCIÓN "LLÉVATELA

Y TE DOY DIEZ PESOS" QUE LO PIDAN O QUE LO DEN. SOLO SE RECOGE LA RESIDENCIAL Y HASTA

CIERTO VOLUMEN, ES LO QUE LES DA. PERO LO QUE HUGO COMENTABA, ESTÁ EN LA

REGULACIÓN EN EL CUMPLIMIENTO DE LA LEY PORQUE SÍ HA HABIDO EMPRESAS DE

RECOLECCIÓN DE RESIDUOS NO PELIGROSOS, BASURA COMERCIAL, QUE CUÁNDO LA EMPRESA ES

RELATIVAMENTE FORMAL, PUES TIENE MÁS COSTOS POR SU FORMALIDAD Y SÍ LA AUTORIDAD NO

REGULA PUES LO QUE PASA ES QUE EMPIEZA A HABER PRE5TADORES DE SERVICIOS QUE NO

CUMPLEN, QUE NOS DAN EL SERVICIO MÁS BARATO, PERO SÍ LAS EMPRESAS ESTAMOS PELEANDO

POR UN COSTO QUE NO ES REAL, PUES ¿CÓMO VAS A FOMENTAR? PODRÍAMOS HACER AQUÍ

ENTRE TODOS UNA APP Y PONER UNA EMPRESA RECOLEOORA DE BASURA QUE CUMPLA. PUES SI

LA AUTORIDAD NO HACE QUE ESA EMPRESA CUMPLA CON LA NORMA, IGUAL QUE TODA SU

COMPETENCIA, QUE LOS EMPRESARIOS CHICOS, MEDIANOS Y GRANDES PAGUEN LO QUE LES

CORRESPONDE, PUES NUNCA VA A FUNCIONAR. ENTONCES TENEMOS QUE HACER, A VECES NOS

GUSTE O NO NOS GUSTE, LAS COSAS COMO SON Y VERLAS DESDE EL LADO JUSTO QUE TODOS

QUEREMOS AHORRAR, TODOS NO QUEREMOS PAGAR. VOY TOMAR EL TEMA DEL EJEMPLO DE

LOS DESARROLLADORES. AHORITA NOSOTROS ESTAMOS DESARROLLANDO PERO PODEMOS VER

TENEMOS UN MONTÓN DE LOTES VENDIDOS. TODOS PAGAN PREDIAL Y YO DOY TODOS LOS

SERVICIOS, OSEA NO LOS DA EL MUNICIPIO. LA CONTRAPARTE ES LOS MONTONES DE

DESARROLLOS QUE NUNCA DIERON LOS SERVICIOS Y QUE YA EL DESARROLLADOR YA NO ESTÁ Y

ES PROBCtMA DEL MUNICIPIO MUNICIPALIZARLO, TENEMOS QUE EMPEZAR POR LO BÁSICO Y ES

EL CUMPLIMIENTO. LAÍ ■MISIONES DE POQUITO EN POQUITO SE VAN A IR HACIENDO COSAS
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-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ESTOY DE ACUERDO CONTIGO V AHÍ ESTÁ EL

EJEMPLO DE HUGO CUÁNDO PUSIERON LA EMPRESA INCINERADORA V...PORQUE LA5

AUTORIDADES NO REGULABAN, TODO SE HACÍA POR FUERA, DEFINITIVAMENTE. INCREÍBLE PERO

ES UNA REALIDAD.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ: GUILLO, ¿ME PERMITES UN COMENTARIO, POR FAVOR?

MIREN, ESTO QUE ACABA DE DECIR DAVID EN COMPLEMENTO CON LO QUE DECÍA HUGO,

MIREN...EN MI EXPERIENCIA MUY PERSONAL, CON LOS SERVIDORES PÚBLICOS, SEAN DEL ESTADO,

DEL AYUNTAMIENTO, ESTÁN TAN ATAREADOS TOÓOS LOS DÍAS DESDE QUE LLEGAN A SU ORCINA

HASTA QUE SE VAN A LAS ONCE O DOCE DE LA NOCHE DICEN QUE SE VAN A ESA HORA, NUNCA

LO HE CONSTATADO- PERO ESTÁN TAN ATAREADOS EN ATENDER GENTE Y TIENEN TIEMPO NADA

MÁS PARA LO URGENTE, NO TIENEN TIEMPO PARA LO IMPORTANTE. AQUÍ DONDE CREO YOH QUE

ÉSTE CONSEJO PUEDE INTERVENIR, ES DECIR, EN TRAERLES IDEAS FRESCAS DE CÓMO HACER LAS

COSAS, ¿POR QUÉ? PORQUE MUCHAS VECES, NO NECESARIAMENTE LOS QUE OSTENTAN UN

CARGO SON LAS PERSONAS MAS (PALABRA ILEGIBLE) EN EL TEMA O SON LAS PERSONAS MÁS

CAPACITADAS O MÁS PREPARADAS. SE TRABAJA CON LO QUE SE PUEDE Y CON LO QUE SE TIENE.

PERO SÍ BUENO, AQUl EN ÉSTAS COMPONES QUE SE ESTÁN INTEGRANDO EMPEZAMOS A

BUSCARLE LA FORMA Y DARLE V YA SE LE TRAERSE PROPONE A GERARDO Y YA A SU VEZ A SU

EQUIPO, VA A EMPEZAR A FUNCIONAR Y TODO CONGOS DIGAMOS CON...UN LIBHITO QUE DIGA:

DESDE LA A HASTA LA Z, COMO SE TIENE QUE HACER. SI NO LO HACEMOS ASÍ YO DUDO QUE LA

RESPUESTA A NUESTROS PROBLEMAS JAMÁS VAN A SALIR A NUESTRAS AUTORIDADES, ¿EH? NO

PORQUE NO QUIERAN SINO PORQUE NO PUEDEN. ESTÁN REBASADAS, PUES. Y SI NO, BUENO,.,AHf

ESTÁ EL EJEMPLO DE CIUDAD INDUSTRIAL, AHÍ ESTÁ EL EJEMPLO DE LA BASURA, QUE HAN SIDO

PROBLEMAS ESTE...DE ANCESTRO. YO CREO QUE LA OPORTUNIDAD AQUÍ GUILLERMO ES QUE

HAGAMOS LAS COSA5 DE MANERA DISTINTA, QUE SÍ BIEN NO LAS VAMOS A RESOLVER POR LO

MENOS SI DEJAR... INSISTÍ RÍA YO EN ESE TEMA, BIEN DOCUMENTADO EN EL CÓMO SE DEBE DE

HACER, ¿NO? BUENO, GRACIAS.,.AHORA SÍ.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TAGASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, YA PUNTUALIZANDO Y PARA RESPETAR EL

TIEMPO 0^ CADA UNO DE NOSOTROS, YO CERRARÍA DE UNA FORMA MÁS PUNTUAL YA

TENEMOS LAS COMISIONES, QUE YA SE REÚNAN LAS COMISIONES...NO ES QUE..,LA REUNIÓN DEL

MES QUE VIENE, YA CADA UNA DE LAS COMISIONES VA A DAR SU INFORME DE LOS AVANCES O DE

LAS PROBLEMÁTICAS, TODO LO QUE CONLLEVE Y GENERAR SU EXPOSICIÓN DE LOGROS Y DE SUS

TROPIEZOS TAMBIÉN. YO CREO QUE SERÍA LA FORMA MÁS VIABLE, YA LLEGAMOS HASTA DONDE

tjTÁN itfíSCGMISIONES, YA TODOS SABEMOS QUE ES LO QUE DEBEMOS DE HACER Y AHORA HAY

fflUE /ÍTERRIZÍR PRÁCTICAMENTE EL COMENTARIO. YO LES MOLESTARÍA QUE CADA UNO DE LOS
COORDINADORES BUSQUE A SUS INTEGRANTES Y QUE SEAN LOS FACILITADORES EN EL CASO DE



Centro-
snrnus lude"

CONSEJO CIUDADANO

DEL MUNICIPIO DE

CENTRO

ACTA SESIÓN 6

LOS TEMAS QUE TENEMOS POR AHÍ CON LOS SECRETARIOS O LAS PERSONAS RESPONSABLES DEL

ÁREA QUE USTEDES TENGAN. YO ME COMPROMETO A SACAR LAS TAMBIÉN...UNA REUNIÓN

DIFERENTE Y LOS PROYECTOS QUE SE LLEVARON A LA FEDERACIÓN...ALEJANDRO, PARA QUE EN

UNA REUNIÓN SE NOS HAGA SABER DE ESTOS PROYECTOS. TAMBIÉN ESTÁ LO DE LA VIALIDAD,

PRECISAMENTE DE LAS (PALABRA ILEGIBLE) QUE LA SOTOP VA A PONER Y LOS (PALABRA ILEGIBLE)

TAMBIÉN LA SOTOP NOS PUEDA PRÁCTICAMENTE VENIR A EXPONER. PERO YO CREO QUE ESTO

SERÍA EN UNA REUNIÓN MUY DIFERENTE A LAS REUNIONES QUE TENEMOS NOSOTROS YA COMO

CONSEJO. ASÍ ES, SERÍA UNA PRESENTACIÓN POR PARTE DE ELLOS ENTONCES, EJ-L, ¿ALGÚN

OTRO TEMA? ¿SÍ?

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ; NO LO QUIERO DEJAR EN EL TINTERO PERO NO $t SÍ

LA LEY HA CAMBIADO AL RESPECTO. LA LICENCIA, HASTA DONDE YO TENGO CONOCIMIENTO,

DESDE HACE MUCHOS AÑOS EFECTIVAMENTE NO LA DA EL MUNICIPIO-DE ALCOHOLES- LA DA El

ESTADO. PERO LO QUE SÍ DA EL MUNICIPIO ES LA VENIA O LA ANUENCEA Y SIN ELLA NO TE

TRAMITAN TU LICENCIA. A MI PARTICULARMENTE, ¥0 SUFRÍ MUCHO PARA...BUENO, SUFRIMOS

MUCHO PARA QUE NOS DIERAN LA VENIA EN EL NOS PEDÍAN UNA CANTIDAD MUY ALTA

PARA NOSOTROS EN ESE MOMENTO- CON ÉSTA INVERSIÓN- NOS PARECÍA ESTRATOSFÉRICA Y

PUES GRACIAS A QUE TENÍAMOS CIERTOS AMIG05 Y QUE LOGRAMOS CONVENCER AL

PRESIDENTE MUNICIPAL QUE QUERÍAN UNA CANTIDAD BASTANTE ALTA PERO MUCHO MENOR

QUE LA QUE SE PRETENDÍA ORIGINALMENTE. ADEMÁS TE DAN UN RECIBO SIMPLE, EN ESE

ENTONCES-EN ESE ENTONCES- Y PUES OSEA, TOTALMENTE DISCRECIONAL, ¿NO? ENTONCES,

CREO QUE ES OTRO TROPIEZO MÁS PARA MUCHAS EMPRESAS. ESTOY DE ACUERDO, SI FUERA UN

TUGURIO ENFRENTE DE UNA ESCUELA PUES NO LE VES LA ANUENCIA PERO SÍ ESTÁS HACIENDO

UNA INVERSIÓN DE MUCHOS MILLONES DE PESOS QUE TIENE UN SUSTENTO, UNA ESTRUCTURA,

QUE VA A GENERAR EMPLEOS, UN RESTAURANTE BIEN PUESTO, PUES QUE HAYA TODA UNA

CLARIDAD PORQUE SON ELEMENTOS QUE FAVORECEN LA INVERSIÓN. POR EJEMPLO, TENEMOS

UN TOKS, QUE SÉ QUE NO LE HAN DADO HASTA EL DÍA DE HOY LA ANUENCIA DE LA VENTA DE

ALCOHOLES PORQUE ESTÁ CONTRA ESQUINA DE LA ESCUELA. TENGO ENTENDIDO QUE LA LEY ASÍ

LO MARCA. SI ESTÁ MÁS DE X NÚMERO DE METROS DE UNA INSTITUCIÓN EDUCATIVA NO SE LE

PUEDE DAR UCENCIA DE ALCOHOLES. PERO TAMBIÉN SON COSAS QUE SE TIENEN QUE REVISAR

PORQUE UN TOKS PUES TAMPOCO ES UN TUGURIO, ¿NO?. ENTONCES, CREO QUE ES UNA

MAGNÍFICA OPORTUNIDAD TAMBIÉN DE QUE ESTO LO LLEVEN A UN NIVEL DE SERIEDAD Y

CLARIDAD Y QUE ÉSTA REGLA ESTÉ DISPONIBLE Y TRANSPARENTE Y QUE HAYA CUOTAS QUE S¡

HAY QUE PAGAR, SE PAGUEN DE ACUERDO A ÉSTAS REGLAS, ¿NO?

iNSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

.. CASTELLANOS, EXPRESÓ: MIRA, NOSOTROS TENEMOS MUCHÍSIMOS AÑOS EN ÉSTE

io/jamWs he entendido el sentido de la ucencia de funcionamiento, porque
LLAMA, ¿EH?: LICENCIA DE FUNCIONAMIENTO. EL
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PERO

YO NUNCA LE HE ENCONTRADO EL SENTIDO. PERO UNA EMPRESA COMO OXXO, QUE TE VENDE

LICOR A CUALQUIER HORA DEL DÍA Y EN CUALQUIER LUGAR DONDE ESTÁ OXXO...ESTÁ EN TODAS f
PARTES Y NO IMPORTA SI ESTÁ A GEN METROS DE UNA ESCUELA O A VEINTE METROS DE UNA

ESCUELA Y COMO DICE JORGE, TOKS NO TE VENDE NI UNA CERVEZA PORQUE NO LE DAN LA

UCENCIA DE FUNCIONAMIENTO.-—

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIP.O DE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASENOR SALA,

EXPRESÓ: QUE BIEN PODRÍA VENDERLAS A PARTIR OE LAS DOS DE LA TARDE QUE VA NO HAY

CLASES.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: JUNA CERVEZA! YA NO DIGAS "ESA GENTE". YO HE HABLADO

MUCHAS VECES CON ELLOS Y ME DICEN: "NO QUEREMOS VENDER LICOR. NUESTRO NEGOCIO NO

VENDE LICOR. NUESTRO NEGOCIO NO VENDE VINO, PERO SÍ PODEMOS VENDER CERVEZA Y NO

NOS DAN LA LICENCIA" YO CREO QUE,..ESTÁ MAL LES QUIEREN PEDIR DINERO O NO LES DAN LA

LICENCIA. PERO SERÍA BUENO VER EL SENTIDO, ¿CUÁL ES EL SENTIDO DE TENER UNA LICENCIA

PARA VENDER ALCOHOLES? ¿QUE LA GENTE SE EMBORRACHE, QUE LA GENTE NO TOME? POR

FAVOR, YA NO EXISTEN LOS DEPÓSITOS. YA HAY COSAS QUE CAMBIARON EN ESTE PUEBLO Y EN

TODO MÉXICO, ¿NO? CREO QUE HAY FORMA DE REVISARLO. Y QUE QUEDE CLARO, YO SOY

ABSTEMIO, YO NO TOMO TRAGO. NO ES POR MÍ. (RISAS)

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRESÓ: YO CREO QUE SÍ TIENE UN BUEN SENTIDO..,NO ESTÁ BIEN APLICADO PERO LA

LICENCIA OE FUNCIONAMIENTO QUE NO ES LA UCENCIA DE ALCOHOLES COMO DIJO EL ARQUI. LA

LICENCIA DE ALCOHOLES LA NECESITAMOS ESTAMOS APARTE Y EFECTIVAMENTE LA ANUENCIA

CREO QUE...CREO YA ESTÁ UN POCO REGULADA PERO ERA TOTALMENTE DISCRECIONAL

ENTONCES...PODRÍA SER NADA MÁS DE PAPEL Y ADEMÁS LA OJ0TA...C0M0 SEA. CREO QUE YA SE

REGULÓ UN POQUITO PERO ES EL ESTADO LA QUE DA LA DE ALCOHOLES, YO PUEDO ABOGAR POR

LOS OXXOS Y NO SOY ACCIONISTA...NO TODOS. POR EJEMPLO EN LA CIUDAD DEPORTIVA LOS QUE

ESTÁN A LADO DE LAS ESCUELAS NO PUEDEN VENDER ALCOHOL NO TIENEN LICENCIA OE

ALCOHOLES. S( LES HACEN RESPETAR ESA NORMA. NO LES DAN LA LICENCIA. PERO MÁS ALLÁ DE

ESO, LA DE FUNCIONAMIENTO...CUÁNDO EMPEZARON A 5ACARLA EN EL TRIENIO PASADO, PUES

JUSTAMENTE NO...NO PARECE DAR NADA Y CREO QUE EL ESPÍRITU FUE RECAUDATORIO, PERO SÍ

PODRÍA DAR...SIN QUE SE PRESTE A CORRUPCIÓN, PORQUE TAMBIÉN NOS INTERESA.

QUE UN NEGOCIO NO BIEN ESTABLECIDO NO PUDIERA

RAR PORQUE NO CUMPLE CON LAS NORMAS QUE DEBERÍAN DE HABER MÍNIMAMENTE

TEIÍIÉR PARA OPERAR...DE PROTECCIÓN CIVIL, DE HIGIENE, DE OTRAS COSAS. EL SENTIDO SÍ £S

BÍENO RÉRObESAFORTUNADAMENTE CAE EN QUE PARECE QUE NO NOS PROPORCIONA NADA Y
IDLO NOS VUELVEN A PEDIR DINERO POR UNA U OTRA CAUSA, ESO POR UN LADO Y SEGUNDO,
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QUE SABEMOS QUE LA MAYORÍA DE LAS REVISIONES ¥ NO POR EL ESTADO DEL MUNICIPIO, POR

EL PAÍS Y POR N050TROS MISMOS, TODO ES CHUECO O DE PAPEL. PROTECCIÓN CIVIL, SI NO ES

PORQUE LO HACE POR UNA LANA, ENTONCES LA HACE BUROCRÁTICAMENTE V ES UN PAPEL QUE

NO SIRVE PARA NADA. LO QUE TENEMOS QUE IR CAMBANDO EL SENTIDO DE LAS COSAS PARA

QUE SEAN REALIDAD V NO DE CUENTO, NI NOSOTROS COMO CIUDADANOS O EMPRESARIOS NI

LAS AUTORIDADES SINO...PERO SÍ SERVIRÍA PARA REGULAR A LOS MALOS NEGOCIOS, ¿NO? PERO

TIENE QUE TENER BUEN SENTIDO. -

El PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: AHORITA RECUERDO UNO DE LOS TEMAS QUE EN LA

REUNIÓN ANTERIOR ABORDAMOS Y FUE PRECISAMENTE LA DE LOS DELEGADOS. RESULTA QUE

LOS DELEGADOS AHORA -NO TODOS- HAY MUY BUENOS DELEGADOS, RESULTA QUE YA SON

DUEÑOS DEL PARQUE, ELLOS YA RENTAN EL AMBULANTAJE, YA HACEN DEL USO DEL PARQUE

PARA RENTAR ESTOS ESPACIOS. ESTOS NO SON ATRIBUTOS DE UN DELEGADO. LO QUE SÍ ES

IMPORTANTE ES QUE SE NOS MENCIONE-Y YO SÍ SUGERIRÍA-QUE POR NUESTRO CONDUCTO SE

PUBLICARA CUÁLES SON LOS ATRIBUTOS QUE VERDADERAMENTE TIENE QUE TENER UN

DELEGADO. YO LO SOMETO A CONSIDERACIÓN PORQUE DE VERAS, VAYAN Y VEAN LAS

IRREGULARIDADES QUE ESTÁN HACIENDO LOS DELEGADOS DE LAS COLONEAS. PRÁCTICAMENTE,

YA ES UN NEGOCIOSA PARTE DE LO QUE SE LES PAGA, PORQUE ES ALGO REMUNERADO,

ES...TIENEN TODO UN NEGOCIO QUE DEBERÍA DE SER PARA SER UN ENLACE PARA PODER

OBTENER MEJORAS MUNICIPALES PERO NO, ELLOS YA...Y ES QUE SINO.."YO SOY DEL PRI, YO SOY

DEL PRD* "Y ACUÉRDATE QUE YO SOY EL QUE MANEJA LOS VOTOS AQUÍ" ELLOS NO SON

OPERADORES POLÍTICOS, EN NINGÚN MOMENTO EXISTE ALGO POR ESCRITO QUE AVALE ESAS

ATRIBUCIONES QUE ESTÁN VIENDO YO CREO QUE LO QUE DEBEMOS DE HACER ES AVALAR

VERDADERAMENTE LAS ATRIBUOONES QUE DEBE TENERH DELIMITARLAS BIEN, PARA QUE ASÍ NO

SE HAGA UN MAL USO DE 5U PUESTO.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: EL DELEGADO, GUILLO...UNA DE LAS COSAS QUE YO HE VISTO

Y HE VIVIDO, ES DE QUE SE LES SOLICITA POR PARTE,,,SÍ TU VIENES A HACER UNA GESTIÓN X,

DETERMINADA GESTIÓN AL MUNICIPIO, TE PIDEN UNA CARTA DEL DELEGADO MUNICIPAL PARA

QUE LA GESTIÓN PROCEDA. EL DELEGADO PARA QUE TE DÉ LA CARTA TE PIDE X CANTIDAD DE

DINERO. SI TÚ VAS A PEDIRLE AL DELEGADO O LE IBAS A PEDIR AL DELEGADO HACE DIEZ AÑOS

UNA CARTA PARA UNA ANUENCIA MUNICIPAL TE COSTABA VEINTE MIL PESOS LA CARTA, DEL

DELEGADO. PERO EL AYUNTAMIENTO LE HA DADO ESA FACULTAD AL DELEGADO, SÍ SEÑOR. SI TU

VENIAS A HACER EL TRÁMITE AQUÍ, PERDÓN GUILLO, NO SÉ CÓMO ESTÉ HOY PORQUE NO HE

VUfttJp A HACER OTRA, PERO SÍ TU VENÍAS A HACER UN TRÁMITE AQUÉ TE DECÍAN: "LA CARTA

DEL DELEGADO"© "CORRA USTED A VER AL DELEGADO" EL DELEGADO MUNICIPAL TE DECÍA:

"VEWTE" NrtDA M&S POR DECIRTE ALGO. Y SÍ HOY QUIERES HACER CIERTOS TRÁMITES ES LO

MISMO, VA£ CON éi DELEGADO: "DAME MiLr DAME QUINIENTOS, DAME DOS MIL" DEPENDE DEL
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SAPO ES LA PEDRADA^HOY, ASÍ QUE OJOr EL PROPIO MUNICIPIO TIENE UN BIEN ESTABLECIDO

E S E PROC EDIMIENTO

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ESTÁ EXTRALIMITÁNDOSE Y BUENO...TENEMOS

PRECISAMENTE LA AYUDA AQUÍ DE MI COMPADRE , VALE LA PENA QUE SE

HAGA UNA REVISIÓN, COMPADRE DF,..CUÁLE5 SON LOS ATRIBUTOS QUE LE CONFIERE EL

MUNICIPIO Y QUE DE NO SER ASÍ PUES TAMBIÉN TENEMOS QUE VENTANEARLOS, PORQUE

SOMOS CIU DADANOS...

. EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: GUILLO Y PORQUÉ NO HACEMOS LAS DOS COSAS: ¿CUÁLES

SON LOS ATRIBUTOS? Y AVERIGUAR EN EL MUNICIPIO, EN EL AYUNTAMIENTO, EN CUÁLES

DEPENDENCIAS.,-QUE^.CUÁLES.., ¿DÓNDE PIDEN EL REQUISITO DE LA CARTA DEL DELEGADO? ¿EN

QUÉ TRÁMITES DEL AYUNTAMIENTO MUNICIPALES PIDEN LA CARTA DE UN DELEGADO? VAMOS A

AVERIGUARLO, ¿ SÍ? ~

—LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO MAESTRA LAURA

VIOLETA HEREDIA ESCOBAR, EXPRESÓ: ESA CARTA DEL DELEGADO ¿POR QUÉ? PORQUE A VECES

EL DELEGADO REALMENTE NI CONOCE A LA PERSONA Y POR EL DINERO QUE COBRA POR LA

CARTA EL AGARRA Y EJERCE UNA AUTORiDAD DE ALGO AHÍ Y AKl ES DONDE EMPIEZA Y SE SIGUE

LA CORRUPCIÓN QUE EL DELEGADO TIENE EL PODER DE DECIR "SI TE LA DOY PERO TE COBRO

TANTO" EL MISMO MUNICIPIO ESTÁ COADYUVANDO A QUE ESA CORRUPCIÓN SE ESTÉ DANDO

PORQUE ¿PARA QUE EL MUNICIPIO LE PIDE A LAS PERSONAS ESA CARTA DEL DELGADO? SI CON

QUE YO TRAIGA QUIEN SOY Y MIS ANTECEDENTES, EL MUNICIPIO DEBE EXTENDERME UN

PERMISO QUE ESTOY SOLICITANDO. PERO SÍ, COMO DICEN, LUEGO ES CUESTIÓN DE VOTOS, ¿NO?

LOS DELEGADOS MUEVEN A TANTAS PERSONAS Y TANTOS VOTOS, ESO YA ES TOTALMENTE

PO L ÍTICO ■

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: PUES YA PARA TERMINAR LA HORA Y COMO LE ESTÁ LLOVIENDO A

LOS DELEGADOS PUES AHÍ VA TAMBIÉN. ¿PARA QUÉ SIRVE EL DELEGADO? EL DELEGADO DE LA

COLONIA DONDE ESTAMOS. DONDE TIENEN SU CASA TODOS USTEDES, CONTROLA AL

BARRENDERO DEL PARQUE. EL PARQUE ESTÁ SUCIO PERO LOS BARRENDEROS LIMPfAN LAS

BANQUETAS ÜE LAS CASAS DE LOS PETROLEROS PORQUE ELLOS TIENEN (PALABRA ILEGIBLE] CON

EL DELEGADO. MI PREGUNTA ES ¿PARA QUÉ SIRVE UN DELEGADO?

y*-el presidente'detconsejo ciudadano del munlcíplq de centro, tabasco químico

guillermo priego hernández, expresó: eso hay que preguntarle precisamente a

ulise/chávezcue es precisamente el del jurídico de nuestro municipio.
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-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO DANIEL

CAPETILLO VIDAL, EXPRESÓ: S]p FÍJATE QUE EN GAVIOTAS, A PARTIR DE,,, PRÁCTICAMENTE DE

ENERO PARA ACÁ, HAN ESTADO AGARRANDO, PRÁCTKAMENTE LO QUE ES LA PARTE DEL

MALECÓN PARA ESTABLECER MÁS NEGOCIO5. VA LE PONEN PISOS DE CONCRETO, HACEN SUS

MUROS, SU TECHUMBRE, AGARRAN ENERGÍA ELÉCTRICA PORQUE TIENFN ILUMINACIÓN, DEL

ALUMBRADO PUBLICO DESDÉ LUEGO Y EL MUNICIPIO NO DICE NADA. ¿QUIÉN LES DA ESTOS

PERMISOS A ESA GENTE? ¿EL DELEGADO? ¿EL MUNICIPIO? ¿O CONAGUA? ENTONCES, LA COSA ES

QUE SE ESTÁN ESTABLECIENDO Y PUES AFECTA, DE ENTRADA LA IMAGEN URBANA. ESTÁN

AFECTANDO CUESTIONE5 DE SANIDAD, PORQUE NO TIENEN AHÍ SANITARIO, NO TIENEN NADAr Y,

SI REVISAN BtEN ESOS COMERCIOS AMBULANTES QUE SON FIJOS PRÁCTICAMENTE, NO SON

AMBULANTES, PRÁCTICAMENTE SON GENTE QUE TIENEN UN NEGOCIO AHÍ, TIENEN OTRO

NEGOCIO EN OTRA PARTE DE LA CIUDAD, TIENEN COMO CUATRO O CiNCO NEGOCIOS EN TODA LA

CIUDAD. Y NO PAGAN IMPUESTOS Y NO PAGAN RENTA, NADA MÁS SE MOCHAN NO SÉ CON

OJJIÉN O QUÉ ES LO QUE ESTÁN HACIENDO. ES LO QUE IBA A PREGUNTAR, DENTRO DE LAS

COMISIONES NO ESTÁ LO QUE HABÍAMOS PLATICADO DEL AMBULANTAIL

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ESE TEMA NO LO HEMOS TOCADO TODAVÍA, HAY

UNA INSISTENCIA DE PARTE DE UN SERVIDOR CON EL LICENCIADO GERARDO GAUDlANO Y YO

COMENTÉ QUE NOS VAMOS A IR A LO QUE USTEDES ACABAN DE DECIR: DONDE YA FUNCIONÓ

PARECE SER OUE EN MOREÜA YA FUNCIONÓ, PARA QUE DE AQUl SE PUDIERA IR, UN GRUPO DE

PERSONAS Y CONOZCAMOS COMO CARAMBAS FUE QUE LOGRARON RESARCIR TODA ESA

PROBLEMÁTICA. ADEMÁS SI USTEDES SABEN DE ALGÚN MUNICIPIO O DE ALGÚN ESTADO, PERO

SOBRE TODO MUNICIPIO, QUE HAYA PASADO POR ESA PROBLEMÁTICA QUE HOY TENEMOS Y

QUE LA HAYA SUPERADO, AQUÍ HAY...51.,.ASÍ ES, ORlZABA ESTÁ EXTRAORDINARIO, DE VERAS.

PERO TAMBIÉN ME DICEN QUE MORELIA MUY BIEN. QUIERO DECIRLES QUE AH( TIENEN QUE

VENIR Y EXPLICAR PORQUE SE HICIERON UNO5 CAMBIOS EN ESTA PARTE. SE SUGERÍA SER

TIANGUIS POR ASÍ DEGRLO, PARA QUE ASÍ ESA GENTE YA NO ESTUVIERA EN UN SOLO LUGAR.

VAMOS A VER LOS MODELOS QUE SÍ HAN FUNCIONADO Y EN BASE A ESO..

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO DANIEL

CAPETILLO VIDAL, EXPRESÓ; SI, PORQUE PRÁCTICAMENTE SE ESTARÍAN REGULARIZANDO,

ENTONCES REALMENTE..SI SE APLICA NADA MÁS EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO

PRÁCTICAMENTE QUEDAN FUERA, OSEA ..¿POR QUÉ?

E> ^RESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

IUeÍmO PRIEGO^ERNÁNDEZ, EXPRESÓ: VEAMOS...

ONSEJERO CIUDADANO DEL MUNlGtffjO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO DANIFL
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CAPETILLO VIDAL, EXPRESÓ: . EL GASTO PÚBLICO PARA REGULARIZARLOS, OSEARES UNA COSA

QUE CONTRAVIENE A LAS FINANZAS DEL MUNICIPIO.

Et PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ¿QUIEREN QUÉ SE FORME UNA COMISIÓN DE

AMBULANTAJE? VA NO QUIERO ECHARLE MÁS A LA IMAGEN URBANA PORQUÉ EN UNA DE ESAS

LOS POBRES DEL IMPLAN VAN A ESTAR ENLOQUECIDOS, PERO BUENO -ÉS UNA ALTERNATIVA.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO DANIEL

CAPETILLO VIDAL, EXPRESÓ: 51, YO Si. DE HECHO HABÍA EXTERNADO AQUELLA VEZ, QUE EN LA

CUESTIÓN DE AMBULANTAJE,..

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNfCIPIO DE CENTRO, TABASCO GERARDO ARMANDO

PRIEGO ARDINES, EXPRESÓ: PERDÓN, SI SE CONFORMA ESTÁ COMISIÓN DE AMBULANTAJE EN

UNA SUBCOMISIÓN, PERO SUBCOMISIÓN DE CUÁL ¿DE IMPLAN? ¿SERÁ? PUDIERA ABARCAR LO

QUE ES LAS UCENCIAS DE FUNCIONAMIENTO ¥ BUENO EL EJERCICIO DE LOS DELEGADOS, ¿NO?

PERDÓN, YO VOY A ABUNDAR UN POQUITO EN EL TEMA. ACABAMOS DE SER VÍCTIMAS PORQUE

NO LE PUEDE LLAMAR OTRA COSA QUE UNA EXTORSIÓN LO QUE DECÍA LA SEÑORA LAURA DE

QUE EN ALGUNAS DEPENDENCIAS TE PIDEN LA CARTA DEL DELEGADO.,.BUENO, Y NI SIQUIERA ES

ASÍ. AHORA NOSOTROS, YA CON LICENCIA DE CONSTRUCCIÓN DE UN NEGOCIO ESTE.JMPACTO

URBANO, PROTECCIÓN CIVIL, ABSOLUTAMENTE TODO AUTORIZADO Y YA POR COMENZAR A

CONSTRUIR, LLEGARON LOS DELEGADOS DE TRES COLONIAS Y SIMPLE V SENCILLAMENTE SE

MANIFESTARON QUE NO NOS IBAN A PERMITIR CONSTRUIR NO UNA ESTACIÓN DE SERVICIO.

BUENO, YO ME VINE AQUE A OBRAS PÚBLICAS Y PLATICANDO PERO BUENO,., "¿QUÉ HAGO?

"BUENO, TU PUEDES CONSTRUIR TU ESTACIÓN, ARRÉGLATE CON ELLOS" LE DIGO "BUENO, PERO

QK, OK ...YO ME ARREGLO CON ELLOS PERO...¿QUÉ ME VAN A DAR PARA QUE YO TE TRAIGA? "NO

PUES, NO TE VAN A DAR NADA. OSEA, NO TE VAN A DAR ABSOLUTAMENTE NADA" A ESE GRADO

HAN PODERADO EL AYUNTAMIENTO A LOS DELEGADOS, YO CREO QUE YA HACEN SUS PROPIAS

ELECCIONES CADA CREO,., QUE SON DOS AÑOS QUE CAMBIAN DE DELEGADO, INCLUSO YA EL

DELEGADO YA TIENE A SU SUCESOR, OSEA...YA SE ESTÁN VOLVÉENDO COMO PEQUEÑOS COTOS

DE PODER, ESTE...SI, ¿NO? INCLUSO. .INCLUSO EN ESE MOMENTO COMENTÉ SI EL CRIMEN

ORGANIZADO, ¿NO? DICEN QUE TE COBRA CUOTAS Y TODO, BUENO...ESTO VA A TERMINAR ASÍ,

¿NO? PARA ALLÁ VA, PUES, PARA ALLÁ VA. YO CREO QUE HAY QUE METERLOS EN CINTURA, NO SÉ

SI TODAVÍA ESTÁ A TIEMPO O YA NO, O SI POLÍTICAMENTE VA VALER LA PENA TOCAR ESE

AVISPERO PERO REALMENTE ESTÁ MUY GRUESO. SÍ, SÍ, CLARO. YA LO SOLUCIONÉ PERO PUES SÍ

FU E Atfíí..MU Y.,. —■

-—LA .^CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO MAESTRA LAURA

VIOLETO HEREOIA ESCOBAR, EXPRESÓ: ES QUE,,, ¿SABES QUÉ? ASÍ EMPEZÓ LA SNTE. LES DAN

íNÓMICO QUE DESPUÉS YA NO LOS PUEDEN PARAR.
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YO CREO QUE EL MUNICIPIO, AL ESTARLE DANDO...SE ESTÁN PODERANDO EN QUE TÚ LES FIRMAS

LA CARTA PARA QUE NOSOTROS AUTORICEMOS SU NEGOCIO AL EMPRESARIO. PERO NO DEBE DE

SER ASÍ, PORQUE VAMOS A TERMINAR...LUEGO AL RATO, CON BLOQUEOS, CON

MANIFESTACIONES, CON MARCHAS Y TODO DE LOS DELEGADOS MUNICIPALES. OSEA, NO 5E

PUEDE LLEGAR A ESO EN UNA CIUDAD COMO NO...BUENO, EN NINGUNA CIUDAD PORQUÉ ASÍ

CRECIÓ LA SNTÉ, POLITIZADO TOTALMENTE EN VENTA Y COMPRA DE VOTOS.

-EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ¿FIJAMOS DE UNA VEZ LA FECHA PARA LA SIGUIENTE

REUNIÓN?

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO DANIEL

CAPETILLO VIDAL, EXPRESÓ: SI SERÍA BUENO QUE...PERDÓN, DE QUE SÍ SE DIESE LA REUNfÓN

CON LAS PERSONAS DE SOTOP O LOS QUE VAYAN A INTERVENIR EN LOS PROYECTOS QUE

COMENTASTE QUE NOS PUEDEN PRESENTAR, SI PUEDE SER ANTES DE QUE TERMINE EL MES, YO

CREO QU E SERÍA EXCELENTE,

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: TRATAREMOS DE QUE SE ANTES.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: UNA REUNIÓN QUE ESTUVIERA EL JURÍDICO. NO SÉ SI VA

LOGRAMOS CONTACTAR CON EL JURÍDICO Y QUE NOS DIGA... ¿CUÁNDO PODEMOS ESTARÉ

PORQUE SON MUCHOS TEMAS QUE LOS ESTAMOS TRATANDO PERO LA PARTE FUNDAMENTAL ES

QUE NOS DIGAN QUE DICE LA LEY O QUE TENEMOS QUE APOYAR PARA QUE... PORQUE DE NADA

NOS VA A SERVIR SINO ESTAR DESGASTÁNDONOS, GUILLO.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: POR ESO, PERO EN QUÉ TEMAS QUIERFN QUE NOS

DIR!JA...

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: A VER, AHORITA SALIÓ LO DE LOS DELEGADOS. LA REUNIÓN

PASADA YO DIJE DE LAS CLAUSURAS Y COMO ESOS YO CREO QUE HAY MUCHOS TEMAS, ¿NO? LO

QUE ESTÁ DICIENDO HUGO DE LAS EMPRESAS, POR LLAMARLES DE UNA FORMA "PATITO" PARA

LA RECOLECCIÓN DE BASURA ESTE...PUES DEBEN DE ESTAR REGULADAS, OSEA...PORQUE

CHOCEMOS TODO ESO, ¿NO? Y DARLE LOS TEMAS PARA QUE LOS PREPARE CON
ELACIÓN YoClETfiAIGA YA...QUE NOS LO DÉ A CONOCER SINO SE HA HECHO NADA, TAMBIÉN
jfbuE buíquemÍs que hacer
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EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: MIREN, ULISES CHÁVÉZ ES UNA GENTE MUY

PARTIGPATIVA. A PESAR DE QUE TIENE EL ROLLO DEL MERCADO ENCIMABA ÉL LO PUSIERON, ES

UNA PERSONA MUY PARTICÍPATE NUNCA DICE NO. ENTONCES YO CREO QUE BIEN VALE LA

PENA. Y ESTOS TÉMAS...YO VOY A ACORDAR LO DE LOS DELEGADOS, LE VOY A DECIR QUÉ SÍ

QUIEN ES LA PERSONA APARTE DE ÉL...PORQUE ACUÉRDENSE QUE HAY UN COORDINADOR DE

DELEGADOS. SI, AQUÉ EN EL MUNICIPIO DE CENTRO HAY UN COORDINADOR...UNA

COORDINACIÓN DE DELEGADOS ENTONCES ESE TAMBIÉN HAY QUE TENERLO AHÍ. BUENO,

ENTONCES LA REUNIÓN CON ULISES CHÁVEZ, LA OE LA SOTOP. YO VOY A BUSCAR LAS FECHAS Y SE

LAS HAGO LLEGAR. LA REUNIÓN.,.ÉL TERCER...LA SEMANA QUE NOS CORRESPONDERÍA PUEDE SER

EL DIECISIETE^EL DIECINUEVE DE OCTUBRE QUE ÉS LA TERCER SEMANA, TERCER MIÉRCOLES,

¿ESTÁN DE ACUERDO? DIECINUEVE DE OCTUBRE, MIÉRCOLES. YA USTEDES ESTÁN COMO LOS

DELEGADOS, YA PIDIERON CAFÉ, AHORA VA A SER GALLET1TAS. ENTONCES PRÓXIMA REUNIÓN, ES

DIECINUEVE DE OCTUBRE Y YO LES AVISO DE LA REUNIÓN,.,A LAS CINCO, AHÍ BUENO, Y A PARTE

LO DE,.,YA AHORITA CADA COMISIÓN, POR FAVOR VA A...TRASAJAR, Y EN LO QUE TENGAN DUDA,

CON TODA LA CONFIANZA DEL MUNDO, YO LES PUEDO ACERCAR CON LAS GENTES QUE^Y ADJANJ

TAMBIÉN, NOS PUEDE ACERCAR CON LA GENTE QUE.,.DEL MUNICIPIO QUE SEA NECESARIO. A

VECES NOS PRESTAN EL SALÓN DE ABAJO, AHORITA SE PRESTÓ A OECUR, AHÍ, NCL.ESA ES AQUÍ,

EN EL MISMO LUGAR. ¿TÚ TAMBIÉN?, [VENGA! LUNES A LAS DOCE. MUCHAS GRACIAS,

COMPAÑEROS. C>C"~

HOJA PROTOCOLARIA DÉ FIRMAS DÉ ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO CIUDADANO DEL

MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, NÚMERO 06H TIPO ORDINARIA, DE FECHA 21 DE SEPTIEMBRE

DE 2016,
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